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El tribunal calificador ha quedado prácticamente disuelto

Los médicos en paro se negaron, de nuevo 
o realizar el examen del INSALUD

Los médicos en paro volvie
ron a negarse ayer a presentar
se al examen que, convocado 
por la Dirección Provincial del 
INSALUD como repetición al 
que fue anulado hace meses 
por la misma razón pretendía 
buscar criterios para la contra
tación de médicos interinos en 
las vacantes que se fueran pro
duciendo en Avila

Tras la situación que ayer se 
volvió a plantear, la coordina
dora de Médicos en Paro se 
reunió en el Colegio de Médi
cos para estudiar la situación 
pero, a la hora de redactar esta 
información no habí a trascen
dido nada del contenido de la 
misma

Por su parte, el director pro
vincial del INSALUD, Marcelo 
Noboa informó a este periódi
co que el tribunal calificador 
del examen ha quedado prácti
camente disuelto; en el mismo 
había un miembro del Colegio 
de Médicos en representación 
de éste, a fin de dar mayores 
garantías de imparcialidad en 
el proceso selectivo.

PEHCION AL INEM

No obstante, ante la reitera
da negativa a dar por bueno 
este sistema de elección, Mar
celo Noboa dio ayer tarde or
den de que hoy se solicite al 
Instituto Nacional de Empleo

Esta^semana pueden ser propuestos para ocupar el cargo durante seis meses

El delegado de la Junta eligió a 
los jefes territoriales de Servicios

En el transcurso de esta semana pueden ser propuestos, para un 
Plazo de seis meses (desde el 1 de enero al 1 de junio), por los 

consejeros de la Junta de CastiUa y León los seis 
nes de los Servicios Territoriales dependientes de la Delegación 
‘«Morial única de la Junta de Castilla y León
tos seis nombres elegidos por 
delegado territorial Fernando 

“«que. para su “nombramiento” 
“proposición para el cargo du
rante estos seis meses son los de 
®ofilo Hernández, como jefe 
« Servicio Territorial de Cultu- 

José Luis Pujades, jefe del 
“arvicio de Agricultura; José Luis 
f«nain. jefe del Servicio de 
atestar Social; Jaime Navas- 
as, jefe del Servicio Territorial 

. Fomento; Lorenzo Palomo, 
de Hacienda de la Junta y 
^^®to. para el servicio de 

anomía El delegado territorial 
jQ^a no ha encontrado a la per- 
, idónea que esté dispuesta a 

cargo del puesto de se- 
I^cmtor-ial de la Junta de 

hila y León en Avila La nue-

se negaron aMás de un centenar de médicos en paro, acudieron al Hospital de la Seguridad Social, pero 
realizar el examen convocado por el INSALUD

(INEM), un médico para ocupar 
la plaza de facultativo interino 
de urgencias, que queda va
cante esta misma semana.

A la hora de dar comienzo el 
examen, los médicos fueron , 
llamados uno a uno, no presen
tándose ninguno al ejercicio, 
tal y como habí an acordado en 
anterior asamblea. Según No-

va estructura de los servicios ha 
realizado un desdoblamiento de 
los de Cultura y Bienestar Social, 
pertenecientes a la misma Con
sejería y de los de Economía y 
Hacienda también bajo el mis
mo consejero en Valladolid.

Tras la elección de las seis 
personas citadas por el delegado 
de la Junta el consejero los 
“nombrará" o propondrá para el 
cargo en situación de accidenta
les hasta el 1 de junio, fecha en 
que se realizará el baremo, catá
logo y oferta de puestos de la 
Administración autonómica, pu
diendo concursar cuantas per
sonas lo deseen de cualquiera de 
las tres administraciones, dentro 
de la correspondiente categoría, 
aunque con posibilidades de ac-

boa Fiallo, la situación se de
sarrolló pacificamente, y no 
hubo ningún tipo de coacción, 
como se acusó a la coordina
dora de médicos en el examen 
precedente.

El proceso de selección de 
médicos fue cambiado por el 
actual director provincial bus
cando, según sus palabras, un

ceder a puestos superiores.
Fernando Jarque, que ha justi

ficado por estas gestiones la len
titud de la puesta en marcha de 
la nueva administración territo
rial, ha manifestado también a 
“El Diario de Avila” que se tiene 
la intención de asumir a todos 
los funcionarios que ocupan car
gos, salvo las excepciones que 
no cumplan una dinámica de 
trabajo. El señor Jarque Dueñas 
ha justificado también lo que 
desde este periódico se ha con
siderado un mal funcionamiento 
de los servicios de la Delegación 
Territorial, por el escaso número 
de funcionarios de que se dispo
ne. “Estamos cubriendo —ha 
añadido— diez plazas vacantes 
y la verdad es que no dispongo 
más que de dos despachos y de 
tres auxiliares proven.ientes 
Agricultura”.

de

Pasa a página 4

LUMBRERAS 

método lo más objetivo posible 
de selección, al haber recibido 
quejas por parte de algunos 
médicos; hasta entonces, era la 
coordinadora la que proponía 
los médicos que ocupaban las 
sustituciones, siendo acusados, 
según Noboa, de ser siempre 
los mismos los que recibían las 
mejores sustituciones. Página 7

Palacio de Bracamonte, sede de la Delegación Territorial de la Junfp de Casti
lla y León lumbreras

El Ayuntamiento 
de Avila aprueba 
los presupuestos 
la semana próxima

El Ayuntamiento de Avila 
aprobará con toda probabi
lidad, el próximo lunes, el 
proyecto de presupuestos 
municipales para el 88, dic
taminados favorablemente 
por la Comisión de Hacienda 
con los votos del CDS.

Pág^ 3

El VaUe del Tiétar, 
mayor productor 
de aceite de oliva 
de la provincia

El Valle del Tiétar es el 
mayor productor de aceite 
de oliva de la provincia En 
toda esta zona se 
del noventa por 
plantaciones de i 
total provincial

' sitúa más 
ciento de 
olivos del

Página 7

Inauguradas 
instalaciones 
deportivas en 
Gavilanes

Un complejo deportivo que 
consta de frontón y varios 
campos de otros deportes 
(balonmano, baloncesto, te
nis, etc) ha sido inaugurado 
este mes en Gavilanes.
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Farmacias Teléfonos Le expusieron sus principales problemas

Hoy jueves, 21: D.’ M." Julia 
Terciado Valls. Capitán Peñas, 
15. Telf.: 22 17 72.

Viernes, 22: D.' M.’ Jesús 
Suárez Pañeda, Reyes Católicos, 
6. Telf.: 21 12 48.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (1 eléfono 22 00 20). A las 8 y 
a las 10,45: “EL RECOMENDADO’.

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P® Don Carmelo. 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40; El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacionál. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30; Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00:! 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30; Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00; Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05;- 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00; La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía'.

NOTA,—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80

24 horas de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las 1res últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOÍ ADENA ESPAÑOLA

0,00: España en Guerra. 01,00: 
Noches de Alanda. 0,3: La Radio 
en la radio. 06,00; El despertador 
maldito. 08,00: España a las ocho. 
08,30; Regional. 08,45: Informa
tivo Local. 09,00: Escuela de Sa
lud. 13,30: Informativo regional. 
13,45; Resumen informativo lo
cal. 14,00: Diario hablado RNE. 
14,30: Micrófono deportivo. 15,00: 
Cada día. 15,30; La radio sigue. 
18,00; Vivir para vivir. 19,00; Apues
te por una. 20,00; La hora depor
tiva. 21,00; Un día en Castilla- 
León. 21,30; Radiodeporte. 22,00: 
Informativo monográfico. 23,00; 
Lo que el tiempo se llevó.

vecindad

es comprar
en la

localidad

AVILA

Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja.................. 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Sodlal 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis. PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

Museos
• Museo Provincial. Plaza de NalvL-' 
líos, 3. Teléf.: 211003. Abierto’ de 
martes a sábados, de 10 a 14y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando cl D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada; 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Inviefno,..de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encamación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

•Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21.

EMPLEADA DE HOGAR 
NECESITO

PARA MADRID
Preferenteinente mayor. Experiencia, 
referencias. Sueldo 30.000 pesetas. 
Escribir Sra. de Rodríguez de la Flor 
C/ Germán Pérez Carrasco, 62.28027 - 
Madrid, o llamar tardes al: 91/267 09 71

De buena

Femado Jarque recibió a una 
representación de la Federación de 
Empresarios de là Construcción
• Jarque ofreció su colaboración a FECOPA
Avila. Redacción.

El pasado martes fue reci
bida por el delegado delà Junta 
de Castilla y León en Avila,, 
Fernando Jarque Dueñas, una 
representación de la Federación 
de Empresas de la Construc
ción y Obras Públicas de Avila 
(FECOPA), presidida por D. Elías 
Segur Martin presidente de la 
misma.

La visita había sido solicita
da previamente por FECOPA al 
delegado como visita de cor
tesía y deseo de éxito en su 
gestión a la vez de infor
marle de la problemática del 
sector de la construcción en 
Avila y Provincia.

TEMAS EXPUESTOS
Entre los temas expuestos al

En el Centro Tellamar

Conferencia de Ignacio Delgado sobre 
la relación educativa fundamentada en 
la libertad

Hoy y mañana se hablará sobre Unamuno
La conferencia "Relación Edu

cativa Fundamentada en la Li
bertad" era la primera del pre
sente ciclo de Júeves Pedagó
gicos, que lleva por título general 
“Problemática de la interacción 
profesor- alumno”. Ignacio Delga
do abordó el problema de esa 
interacción desde la relación libertad 
-educación Tres puntos desarrolló 
en su exposición: Los presu
puestos antropológicos de la edu
cación en libertad, la libertad en 
generár y la educación en liber
tad. Dos premisas subyacen a 
estos puntos; el hombre como 
ser dialógico, el hombre como 
ser personal.

EL DIALOGO

El diálogo será la caracterís
tica fundamental del hombre; 
según Zubiri convivir, es decir, 
“vivir-con” será uno de los carac
teres antológicos fundamentales 
de la persona Es la realidad 
dialógica la que canaliza preci
samente la rendad personal Otros 
autores como Levinas, Jaspers, 
abundarán en el tema con ligeras 
variantes. Las mánifestaciones 
de esa estructura intersonal dia
lógica serán la palabra, el amor. 
Es el amor del otro lo que me 
hace adquirir conciencia de mí 
mismo, de mi propia dignidad. Es 
precisamente este tipo de comu- 

delegado, estuvieron por su im
portancia los siguientes, según 
nota enviada por FECOPA;

—Ayudas económicas por la 
Junta a la rehabilitación de 
viviendas.

—Promoción pública de vi
viendas por parte de la Junta.

—Posibilidad de agilización 
en el cobro de certificaciones 
de obra ejecutadas a la Ad- 
miiiistración.

—Retrasos en la concesión 
de Licencias de obras en el 
casco urbano afectado por el 
Patrimonio Histórico y Cultu
ral, llegando en varios casos a 2' 
años si es que se consigue.

PLAN CONFUSO
El Plan General de Ordena

ción Urbana, recientemente apro
bado, confuso ya de antemano 

nicación personal, afectiva, la 
que debe fundamentar la rela
ción educativa; “No es el libro el 
que hace hombres; sólo el hombre 
hace hombres”. La dimensión per
sonal del ser humano, la segunda 
premisa, está en estirecha rela
ción con ese carácter dialogal El 
significado del yo como persona 
se comprende mejor en el en
cuentro con el otro. Ahí se des
cubre su ser con valor absoluto 
en sí mismo, por un lado, pero 
abierto a la trascendencia, por 
otro. El hombre es un ser con 
autonomía personal, con capaci
dad de autodeterminación. Es lo 
que le define como ser libre.

LA DIMENSION ETICA
Este último punto de la li

bertad lo desarrolló centrándó- 
se, sobre todo, en la dimensión 
ética interpersonal. “No hay li
bertad que no sea capacidad de 
sentir la llamada del otro”, “No 
libertad de abstracción sino de 
compromiso, de presencia”, nos 
diría por boca de Levinas y Mou- 
nier.

Por último se centró en la 
libertad en el contexto educa
tivo. Abordó el tema desde el 
punto de vista del profesor del 
alumno. Seguidamente expuso 
la problemática existente entre 
libertad y autoridad, autonomía- 
heteronomía, neutralidad o asep- 

ante sus múltiples interpreta
ciones (según FECOPA) más la 
carencia de un Plan Especial 
donde se recoja claro lo que 
debe conservarse y lo que no, 
son las causas principales del 
estado en que se encuentran 
las nuevas construcciones, que, 
de no solucionarse en breve, 
terminarán por paralizar el sec
tor en todo el recinto afectado 
por el Patrimonio, convirtiendo 
Avila Histórico - Monumental 
en montones de escombros y 
ruinas que poco dirán en favor 
como Ciudad declarada Patri
monio de la Humanidad”.

Fernando Jarque observó con 
atención estos planteamientos, 
ofreciendo su colaboración en 
la búsqueda de soluciones en 
lo referente a su ámbito de 
actuación.

sia de valores en la educación. 
Señaló, por último, la utopía de 
los planteamientos de la Escuela 
Neutra, concluyendo con la Teo
ría de Nounier: “La educación 
debe ser un aprendizaje de la 
libertad y la escuela el lugar de 
larga gestación de libertades”.

El coloquio que siguió a la 
conferencia se centró en aspec
tos prácticos del tema, como el 
problema de la disciplina, la di
ficultad de llevar a cabo ese ideal 
educativo que, no obstante, hay 
que perseguir.

RAMIRO FLOREZ HABLARA 
SOBRE UNAMUNO EN 
TELLAMAR

Se inicia hoy jueves el segun
do ciclo de la Cátedra de Santa 
Teresa, que lleva por titulo: “Fi
guras destacadas del pensamien
to español”. Ramiro Florez, nos 
hablará de Unamuno en dos se
siones que llevan por título; “Una
muno o la razón de inmortali
dad” hoy jueves, 21 de enero' y 12 
segunda: “Unamuno y la iden
tidad de España”, el día 22 de 
Enero, viernes (En los programas 
esta conferencia estaba anun
ciada para el día 28, ha tenido

organización). Ambas conferen
cias serán a las ocho de la tarde 
en el Centro Tellamar, C/ San 
Segundo, 44. Teléfono 212870.
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Exposición de 
fotografías sobre 
arquitectura 
en Castilla
Avila. Redacción._______

A las seis de la tarde de 
hoy, en la sala de exposi
ciones de la Caja de Aho
rros de Salamanca, en la 
calle Duque de Alba, se 
inaugurará la exposición 
de fotografías del I Con
curso “Arquitectura en Cas
tilla” convocado por la Co
misión Gestora del Colegio 
Oficial de Arquitectos de 
Castilla y León Este. La 
exposición está organizada 
por la Delegación de Avila 
del citado Colegio.

La inauguración de esta 
muestra fotográfica se rea
lizará, de forma oficial, a 
las ocho de la tarde, con 
una charla coloquio sobre 
el tema Fotografía y Ar
quitectura. Para la exposi
ción han sido selecciona
das ochenta fotografías, en
tre ellas, varias de José 
Ramón de San Sebastián, 
abulense, que fue el gana
dor del concurso y obtuvo, 
asimismo, el cuarto premio 
del certamen.

También hay fotografías 
del abulense Arturo Javier 
Blanco que obtuvo los pre
mios quinto y octavo del 
concurso. En esta exposi
ción, hay siete fotografías 
de José Ramón San Se
bastián y dos de Blanco 
Herrero.

La exposición permane
cerá abierta hasta el pró
ximo jueves día 28 de ene
ro, en horarios de tarde de 
seis a nueve y, los domin
gos, de mañana, de 11 a 12.

Avila. Redacción.
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El grupo ecologista abulen
se Colectivo Cantueso ha ini
ciado una nueva campaña de 
protección a las aves rapaces 
ante el aumento del furtivis- 
mo en nuestra provincia, y 
cuyo fin es tratar de concien
ciar a los cazadores de la im
portancia de estas aves como 
controladoras de animales da
ñinos (ratas, ratones, topos, 
otras aves como córvidos —que 
esquilman los nidos de perdi
ces y codornices—, víboras, 
etc. etc.), e informarles tam
bién de que al ser especies 
protegidas por la ley está to
talmente prohibida su caza, 
t^aptura, tenencia y comercio 
con ellas, y por supuesto su 
desnaturalización ”, ádvirtien- 

a los taxidermistas que in- 
d^drán en ilegalidad mani
fiesta si aceptan "trabajos”de 
^^te tipo^ y tienen la misma 
sanción que si la hubieran ca
fado ellos. También informan 
^en nota remitida a esta Re
dacción—, que ya no sirve eso 
de “la encontré muerta” o fra-

£1 lunes, fecha probable para la 
aprobación de los presupuestos 
del Ayuntamiento
Avila. Redacción._______

Las inversiones reales del 
Ayuntamiento de Avila en el 
presente año alcanzarán los 
ochocientos siete millones de 
pesetas, según el proyecto de 
presupuesto municipal dicta
minado favorablemente en la 
última Comisión de Hacienda 
del Ayuntamiento de Avila, 
celebrada la noche del martes. 
El proyecto sólo obtuvo los 
votos favorables de los conce
jales del CDS, mientras el re
presentante de Izquierda Unida 
se abstenía, y los del Partido 
Socialista Obrero Español y 
Alianza Popular votaban en 
contra.

Con toda probabilidad, los 
presupuestos del año 88 serán 
debatidos en Pleno el próxi
mo lunes, y no se esperan 
cambios sustanciales sobre lo 
que fue dictaminado por la 
Comisión Municipal de Ha
cienda, por lo que podrán sa
lir adelante merced a la mayo
ría absoluta de la que goza el 
Centro Democrático y Social.

Según el concejal encarga
do de relaciones con los me
dios de comunicación, en el 
seno de la Comisión de Ha
cienda se admitieron cinco de 
las nueve modificaciones pro
puestas al proyecto por el 
grupo de concejales de Alian
za Popular y prácticamente 
las cuatro, con alguna modifi
cación, propuestas hechas por 
el Partido Socialista. Según 
esta misma fuente, el concejal 
de Izquierda Unida no pre
sentó ninguna propuesta al
ternativa al proyecto de pre
supuestos.

Las multas previstas por la ley alcanzan las 400.000 pesetas________________

Campaña de protección de las rapaces 
organizadas por el Colectivo Cantueso
ses similares, ya que la legisla
ción es clara y concisa al 
respecto.
SOLICITUD DE 
COLABORACION

Para dar a conocer todas 
estas cosas, el Colectivo Can
tueso va a solicitar la colabo
ración del ‘TCONA” para que 
de trípticos explicativos de la 
importancia de las rapaces, 
así como de las sanciones por 
incumplimiento de la ley; asi
mismo, va a pedir colabora
ción a todas las tiendas de de
portes, para que al vender 
armas de caza, faciliten igual
mente esta información, que 
el Colectivo Cantueso entre
gará gratuitamente a todo el 
que lo desee.

SANCIONES PREVISTAS 
POR LA LEY

Las sanciones por incum

FUNCIONARIOS

DEL AYUNTAMIENTO

Antes de celebrarse la Co
misión de Hacienda, se cele
bró la de Régimen Interior, 
que dictaminó, asimismo, el 
catálogo de funcionarios del 
Ayuntamiento para el 88. Se
gún este catálogo, en el Ayun
tamiento hay 299 funciona
rios y se crearán 20 nuevas 
plazas, entre ellas algunas tan 
importantes como las de in
terventor y secretario del Ayun
tamiento. A éstos hay que 
añadir los contratados, lo que 
supone un presupuesto en el 
capítulo de personal para el 
año 88 de 675 millones de pe
setas. El presupuesto ordina
rio, o de gastos corrientes, al
canza la cifra de 453 millones 
de pesetas, y el de amortiza
ciones y préstamos, los dos
cientos cincuenta millones de 
pesetas.

PARTICIPACION

CIUDADANA

Por otra parte, en la citada 
Comisión de Régimen Inte
rior se creó una ponencia en
cargada de redactar el proyec
to de reglamento de Partici
pación Ciudadana, que estará 
integrada por un concejal de 
cada grupo político. Por el 
momento están designados 
Juan Frutos Sánchez, por el 
CDS y Mauricio Velayos Frai
le por Izquierda Unida. Por el 
PSOE podría ser, posible
mente, Narciso Serrano. 

plimiento de la ley de protec
ción a las rapaces, dada por 
Real Decreto de 5 de octubre 
de 1973, se actualizan en la 
Orden de 6 de septiembre de 
1985 y se especifica:

Multas de 400.000 pesetas 
por la caza, taxidermia, te
nencia, etc. de Elanio azul. 
Buitre negro. Aguila imperial. 
200.000 pesetas: Aguila cal
zada, Aguila perdicera. Agui
la real, Aguila culebrera. Hal
cón común. Halcón abejero. 
Alimoche, Buitre común, Azor, 
Gavilán, Esmerejón, Alcotán, 
Buho real. 100.000 pesetas: 
Aguilucho lagunero. Aguilu
cho cenizo. Aguilucho pálido, 
Carnícalo primilla, Lechuza 
campestre. Búho chico. 60.000 
pesetas: Milano negro. Mila
no real. Cernícalo vulgar. Le
chuza común. Mochuelo co
mún, Autillo.

Pujades no optará a la Presidencia__________

Escasas posibilidades de 
confrontación electoral en el 
Congreso Provincial de AP
Avila. F.J._______________

A poco más de dos sema
nas para la celebración del 
Congreso Provincial de Alian
za Popular de Avila, la can
didatura de Feliciano Bláz
quez parece perfilarse como 
la única que concurrirá a la 
elección de los órganos pro
vinciales. José Luis Pujades, 
que en un principio se plan
teó la posibilidad de optar a 
la presidencia provincial del 
Partido, ha decidido no con
currir en aras al “fortaleci
miento y unidad del Partido”.

IDEA DE UNIDAD

De esta forma parece que 
el próximo 7 de febrero el 
Congreso aliancista vr a ca
racterizarse por una total 
cordialidad entre sus miem
bros, aunque esto pudiera 
significar un enterramiento 
de posturas dispares, que pu
dieran florecer más adelan
te. Sin embargo, la idea de 
unidad parece haber calado 
profundamente entre quienes 
en un principio habían deci
dido presentar batalla en las 
urnas a las que acudirán los 
compromisarios aliancistas de 
toda la Provincia.

Según José Luis Pujades, 
tras las conversaciones que 
en los últimos días ha man
tenido con miembros del Par
tido, entre ellos el propio 
Feliciano Blázquez, ha lle
gado a la conclusión de per
seguir una meta común “a la 
que hay que llegar, prestan

El Colectivo Cantueso fina
liza diciendo que “la educa
ción de un pueblo queda refle

Cantueso ha comenzado su campaña de protección de las rapaces.

do mi ayuda aunque sea só
lo en mi condición de afilia
do”. Según Pujades, uno de 
estos objetivos comunes es 
que el Partido sea “cada vez 
más ganador en la Provin
cia” y en Castilla y León, 
donde el apoyo a José Ma
ría Aznar es unánime^n AP 
de Avila, según el mismo 
Pujades.

SIN DIFERENCIAS 
IDEOLOGICAS

En su opinión es muy im
probable que exista otra can
didatura, añadiendo que si 
él en su momento prometió 
a algunas personas afiliadas 
al Partido presentarse a la 
Presidencia de Alianza Po
pular, fue en el caso de que 
no hubiera ningún otro can
didato, pero las cosas han 
cambiado al haber apareci
do la lista encabezada —para 
la reelección— por Felicia
no Blázquez. Según Puja- 
des, “en ocasiones puede ser 
buena” la no confrontación 
electoral, para contribuir al 
fortalecimiento del grupo po
lítico en el que, en su opi
nión, no hay diferencias ideo
lógicas, sino de método.

Pujades, que afirma no 
tener ambiciones, se mues
tra convencido de que los 
promotores de la candidatu
ra oficialista siguen la mis
ma dirección que él preten
de, lo que, espera, se de
muestre con los hechos, en 
la acción del comité ejecuti
vo que resulte elegido.

jada en la conservación de su 
patrimonio natural y ecológi
co, y espera que, poco a poco, 
la provincia de Ávila dé mues
tra de una evolución positiva 
en este aspecto. Esta campaña 
ha sido subvencionada por la 
Consejería de Cultura y Bie
nestar Social, y continuará en 
la próxima apertura de la veda.

Cojo Íalomonca
Idi C^a reg/M d/e/ Ditero
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Avila Femando Alda_________

Hoy jueves tendrá lugar la 
clausura de las Jornadas sobre el 
conocimiento científico del Uni
verso, a cargo del profesor Luis 
Rosado, que se vienen desarro
llando en nuestra Capital.

La razón de que estas Jorna
das se lleven a cabo por primera 
vez en Avila según Luis Rosado, 
se debe al enorme interés de
mostrado por el Centro de la 
UNED de nuestra provincia cosa 
que ha quedado corroborada por 
la masiva asistencia de público, 
unos 230 matriculados. Previa
mente a estas Jornadas, se man
tuvieron otras de trabajo para 
poder llevarías a cabo.

La idea que preside en el fon
do estas Jornadas es una llama
da a la responsabilidad del hom
bre sobre lo que tiene a su alre
dedor, y el tratar de hacer ver a 
los asistentes una "manera no
ble" de relacionarse con el cono
cimiento científico. Señala Luis 
Rosado que muchos de los que 
hoy participan en este encuentro 
pueden llegar a ser políticos en 
el día de mañana, y que por eso 
tratan de hacerles comprender la 
necesidad de utiliza la ciencia 
con fines que no resulten perni
ciosos para la Humanidad

CIENCIA Y TECNOLOGIA
Para Luis Rosado la relación 

entre ambas va estrechamente 
unida, aunque durante mucho 
tiempo han estado desvincula
das. Señala que la relación entre 
Ciencia y Tecnología “se trata de 
algo que es como un círculo: los 
avances tecnológicos generan 
progresos científicos, pero los 
primeros no pueden producirse 
sin que la ciencia, que genera la 
tecnología, haya alcanzado pre
viamente el nivel adecuado. Así, 
pues, la ciencia y la técnica están

Luis Rosado: “Estas Jornadas sobre el 
Universo pretenden orientar y sugerir”

LUMBRERAS

siempre unidas y avanzan juntas 
desplazando las fronteras de 
nuestro saber”.

DAR COHERENCIA

Preguntado por cuál es el espí
ritu que preside estas Jornadas 
sobre el Universo Luis Rosado 
dijo que se trataba, sobre todo, 
de orientar y sugerir, más que de 
formar científicamente en poco 
tiempo, y que, por ello, intenta
ban dar una cierta coherencia a 
los conocimientos mostrados.

Para hacerlo más atractivo, par

ticipan estas Jornadas de un 
cierto carácter interdisciplinar, 
al incorporar visiones artísticas, 
por medio de imágenes y música, 
del universo.

EL PLANETARIO

La visita al Planetario de Ma
drid constituye el colofón a estas 
Jornadas. Luis Rosado apunta 
que "sin la preparación que se 
adquiere en las mismas, los que 
visitasen el Planetario no po
drían tener un cierto sentido de 
su transcendencia”, pues sim

plemente admirarían un hermo
so espectáculo sin llegar al fon
do del mismo. Lo que contem
plarán será la Vía Láctea

EL GRAN PUBUCO

Para Luis Rosado la divulga
ción científica en España deja 
mucho que desear con respecto 
a otros países, pues el gran pú
blico desconoce una buena par
te de muchos de estos temas. Por 
eso, señala "toda persona que 
participa con atención en las 
sesiones, es seguro que se siente 

recompensada de su asistencia 
Por un lado, las sesiones se desa- 
nollan en un ambiente ameno y 
de nivel asequible a los partici
pantes, manteniéndose el rigor 
científico en estos temas de alto 
interés general. Por otro lado, 
hoy por hoy, la Astrofísica junto 
con la tecnología instrumental y 
de vehículos espaciales que la 
acompañan, son ramas del co
nocimiento que el público en 
general asocia más con las aven
turas de la ficción científica: y, 
para no verse engañado, es grati
ficante, o al menos tranquiliza
dor, conocer los límites actuales 
de la ciencia y dónde comienza 
la muchas veces aterradora fic
ción científica creada como un 
género literario. Y aún cabe la 
posibilidad de que en el público, 
o en parte de él, se despierten 
aficiones y vocaciones en un 
campo todavía tan poco atendi
do por los medios educativos del 
país”.

Luis Rosado señala también 
que en España estamos a la 
cabeza en cuanto a tecnología 
en Astrofísica, en tanto en cuan
to poseemos unas instalaciones 
muy importantes en este teneno, 
entendiendo que esta tecnología 
ha venido de fuera del país. En 
líneas generales, estas instala
ciones se usan por científicos 
españoles en cerca de un 20 por 
ciento del tiempo total empleado 
por miembros de otras naciona
lidades.

En lo que se refiere a la Astro
física mundial, apunta que los 
terrenos en los que en la actuali
dad se trabaja son los relativos al 
estudio de las estrellas y de su 
evolución, a partir de las super
novas descubiertas en los últi
mos años, así como en el estudio 
de las reacciones termonuclea
res en una estrella y la emisión 
de neutrinos del núcleo del sol

Los funcionarios de prisiones de Avila también secundaron el encierro.
LUMBRERAS

Encierro de los funcionarios de
prisiones
Avila Redacción

El encierro de funcionarios de 
prisiones durante el día de ayer 
en todos los centros penitencia
rios de España como protesta 
por su falta de seguridad, se 
produjo asimismo en la prisión 
provincial de Avila según fuen
tes del propio centro.

Funcionarios fuera de servicio 
permanecieron en el centro pe
nitenciario abulense hasta las 
seis de la tarde, hora en que 

finalizaba la jornada de protesta 
en tanto los servicios registraban 
un movimiento normal de fun
cionarios en sus correspondien
tes horarios de trabajo.

El encierro fue convocado en 
toda España por las centrales 
sindicales UGT y CC.00., en pro
testa por que los funcionarios de 
prisiones "han de dedicarse más 
a las labores de seguridad que de 
formación y reinserción de re
clusos”, según fuentes sindica-, 
les.

Fernando Jarque: “Ha sido 
preciso disgregar las 
competencias”

(Viene de primera página) 
Avila Maximiliano Fernández.

Él delegado territorial de la 
Junta de Castilla y León en 
AvUa Fernando Jarque, quien 
señaló que Avila era la primera 
provincia en el abecedario pe
ro la última en presupuestos y 
funcionarios, ha manifestado a 
este periódico que en los nue
vos nombramientos o propues
tas para jefes de servicios no se 
ha producido ningún cese

—En las consejerías se han 
fusionado mucho las compe
tencias —señala—, mientras 
que en las provincias ha sido 
preciso disgregarías, como ha 
ocurrido en las de Economía y 
Hacienda y Cultura y Bienestar 
Social En los casos en que las 
jefaturas de servicio estaban li
bres ha habido una persona 
que se ha ocupado de repre
sentar al jefe de servicio, aun
que de hecho nunca lo ha sido. 
Por lo tanto, se han mantenido 
todos los jefes de servicio que 
había como tales —no quien 
hacía las veces— y se han 
incorporado dos nuevos, por el 
desdoblartüento.

— Esto, en la práctica — pre
guntamos— ¿no supone una 
marcha atrás en la política del 
presidente de la Junta, José 
María Aznar, de agrupar las 
consejerías y suprimir las dele
gaciones territoriales, creando 
una sola?

— El organigrama territorial 
no cumple con el de las conse
jerías por los efectos de opera

tividad orgánica Crear macro- 
servicios hubiera sido quizás 
un barullo y resultan an inope
rantes. A lo que se está ten
diendo es a la profesionaliza
ción y especialización de los 
funcionarios.

—¿Y no se está realizando 
esto con una excesiva tardan
za perjudicando, en conse
cuencia a la propia funciona
lidad de los servicio^

— No existe tardanza Hay 
tardartza operativa y de ges
tión; pero si existe es como 
consecuencia de un relevo, en 
mi opinión debido a una he
rencia de la etapa anterior, en 
la que se funcionó con crite
rios a veces más ideológicos 
que administrativos y que que
daron reflejados en toda la 
estructura organizativa de la 
Junta y, muy especialmente, en 
las antiguas delegaciones.

—Al margen de los errores 
cometidos en la anterior etapa 
y de los problemas con las 
actitudes de algunos delega
dos, se tiene la impresión de 
que antes se hacían más cosas 
en las delegaciones que ahora..

—Á partir de ahora y una vez 
establecidas las personas por 
su cualificación técnica se va 
a funcionar de forma más ope
rante. En algunas cosas ya se 
ha mejorado, como en los pa
gos, bajándose el período de 
espera de dos meses y medio a 
uno y medio; en los programas 
de deportes, que se acaban de 
poner en marcha de juventud, 
medicina salud...

Exposición sobre 
el grupo 
‘‘El Paso”
Avila F. Alda______________ _

Mañana día22, seprocederáa 
inaugurar la exposición de pin
tura "Presencia de... El Paso... 30 
años después”, que tendrá lugar 
a las 19,30 horas en el Museo 
Provincial

Esta exposición, que está or
ganizada por la Consejería de 
tura y Bienestar Social de la 
Junta de Castilla y León es una 
importante muestra que recoge 
la obra de artistas tales como 
Rafael Canogar, Martín Chirino, 
Luis Feito, Juana Francés, Ma
nuel Millares, Manuel Rivera An
tonio Saura Pablo Serrano, An
tonio Suárez y Manuel Viola, 
cada uno con sus diferentes ten
dencias, tanto en pintura como 
en escultura dentro de unas vi
siones muy personales y expre" 
sivas del arte.

La historia de este grupo de 
pintores denominado "El Paso 
tiene un carácter ciertamente 
muy intenso en los pocos años 
de su duración. Nace en 1957 
y se disuelve en 1960.

En febrero de 1957 se fundad 
grupo en Madrid. A la primeri 
reunión del mismo asisten Feito, 
Saura Canogar, Rivera Pablo Se
rrano, Juana Francés, Antonio 
Suárez, Manuel Millares, Manue 
Conde y José Ayllón La elección 
del nombre y del signo del gï^po 
la hace Antonio Saura En may 
de I960 llegará la disolución Y 
se publica la Carta de El P^° 
número 15, bajo el título “última 
comunicación”, escrita por An
tonio Saura que constituye o 
manifiesto de disolución de 
grupo.
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3.756
D.** María Martínez Crespos 
Cebreros (Avila)

4.553
D.^ María del Carmen Sánchez 
Otero
Empredrada, 15 Avila

1.286
D.® Felicidad A. Dapena Alonso
Avda. 18 de Julio, 9-3° Avila

5.649
Don J. Manuel González Miguel
Barco de Avila

>JjJ¿JSjj S)^^

02.326
Doña Santa Gracia Suárez 
González
Alvaro de Luna, 24 Arenas

13.549
Don Saturnino Velayos del
Dedo
Cardeñosa (Avila)

08.266
Don Justo Calleja Hernández
Fontiveros (Avila)

14.244
^ Don Vicente Casillas Jiménez ^11U | L ri Navalacruz (Avila)

CELEBRADO EL DIA 20 DE ENERO DE 1988

CAJA D AHORROS D AVILA
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Un aspecto de la nueva maquinaria adquirida por la cooperativa PAJUELO

ARENAS DE SAN PEDRO | 

La almazara El Puente comenzó sus
trabajos para molturar la aceituna
• En el Valle se recoge más del noventa por ciento de la 

producción de aceite de oliva de la provincia
Arenas. F.J. Rodríguez.

La almazara de la cooperativa El Puente, de los cosecheros de 
aceitunas de Arenas de San Pedro, abrió sus puertas la semana 
pasada para comenzar a molturar las aceitunas y obtener así uno de 
los mejóres aceites que se producen en toda la zona. La mayoría de 
los socios de esta cooperativa son pequeños propietarios de Arenas, 
aunque también los hay en El Hornillo, Guisando y El Arenal.

Esta cooperativa fue funda
da el 19 de mayo de 1945, con 
73 socios. En la actualidad son 
1.102 los que la componen 
aunque los que verdaderamen
te tienen una presencia activa 
en la cooperativa ascienden a 
863.

El año pasado se obtuvieron 
una media anual de 280.000 
kilos de aceite, que se obtuvie
ron de los 1.500.000 de aceitunas. 
Para este año está previsto que la 
cosecha aumente hasta los 2 millo
nes de Wlos, aunque el rendí" 
miento se espera que sea me
nor que el año pasado, según 
comentó la contable de la coope
rativa Julia Vázquez.

IMPORTANTE INVERSION
La inversión realizada este 

año para la mejora de las insta
laciones de la cooperativa ha 
ascendido a unos quince mi
llones de pesetas. Para sufragar 
estos gastos, se ha solicitado 
ayuda al FEOGA, organismo de 
la Comunidad Europea de ayu
da al agricultor.

Con estos quince millo.tes se 
han comprado una nueva re
partidora de masa, una nueva 
prensa, 4 depósitos y úna batí: 
dora. “Con esta inversión — se
ñaló Julia Vázquez— evitare
mos muchos gastos en energía 
y en mano de obra. Otro hecho 
importante para este año, es 
que hemos agrupado toda la 
maquinaria continua en una 
sola nave, con el ahorro de 
tiempo que ello supone”.

Entre los proyectos señala
dos por Julia Vázquez, previs
tos para un futuro próximo, 
está la de preparar la depura
ción de los alpechines (des
perdicios que se vierten al río) 

después de todo el proceso de 
molturado). Otro proyecto in
mediato, aunque posiblemente 
será más a largo plazo, es la 
búsqueda de una fórmula para 
envasar el producto obtenido, 
con lo que el rendimiento en la 
venta será mucho mayor, al 
evitarse intermediarios en la 
venta al consumidor.

PROCESO DE PRODUCCION 
DE ACEITE

El proceso de la producción 
del aceite comienza en el mis
mo campo, con la recogida de 
la aceituna. Todavía hoy, es-= 
pecialmente estos días, es fre
cuente ver por nuestros cami
nos a mulos y asnos cargados 
con grandes sacos repletos de 
aceitunas. Los minifundios que 
se extienden por todo eí Valle 
del Tiétar favorecen este tipo 
de transporte para llegar hasta 
lo escabroso de las fincas. Aun
que la maquinaria poco a poco 
va imponiéndose.

El siguiente paso, nada más 
llegar la aceituna a la almazara, 
es el pesaje de las mismas. Una 
vez allí, se pasa a la tolva, y de 
aquí a la lavadora. De la lava
dora se pasa al sistema con
tinuo. En este sistema el primer 
paso es la batidora, donde se 
hace la masa compacta. De esta 
masa compacta, por medio del 
calor, se extrae el aceite, que se 
separa de la masa. De esta masa 
se vuelven a obtener dos nue
vos elementos: el alpechín, que 
es el agua sucia que se vierte, y 
el orujo, el resultado de la masa 
compacta sin el aceite. Este 
orujo es vendido por las alma
zaras. De él se obtienen infini
dad de productos: entre ellos, 
un nuevo aceite (de más baja 

calidad que el primero): también 
se obtiene carbonilla jabones, etc

ALTO COSTE DE LA MANO 
DE OBRA

Diversos agricultores con
sultados por este periódico se
ñalaron que el precio al que se 
están pagando las aceitunas 
(alrededor de las 30 pesetas el 
kilo, en muchos casos no lle
gan ni a las 25) no cubre los 
gastos que se invierten én pa
gar los jornales de los traba
jadores que los recogen. Esta 
puede ser una razón más para 
que los agricultores se unan en 
cooperativas. La política de la 
Comunidad Económica Europea 
es de total ayuda a los produc
tores de aceite de oliva. Casos 
como el de Italia, que se priman 
100 pesetas por cada kilo de 
aceite que se obtiene, podrán 
disfrutarse dentro de poco en 
España. De momento los pro
ductores españoles deben con
formarse con las 21 pesetas en 
kilo que el Ministerio viene 
subvencionando en la campa
ña 86-87. Para la próxima está 
aprobado que se concedan 32 
pesetas por kilo. Con esta polí
tica se pretende equipararse 
con las ayudas concedidas por 
la Comunidad Europea.

PRIMERA COMARCA DE 
LA PROVINCIA

El Valle del Tiétar, es por la 
extensión de las tierras del oli
var, la primera comarca de la 
provincia, a mucha distancia 
del segundo, el Valle del Bajo 
Alberche. Según un estudio reali
zado por el Ministerio de Agri
cultura en 1983 el Valle del 
Tiétar tenía el 97,2 por ciento 
del total de olivar en secano. El 
resto, hasta llegar al cien por 
cien le corresponde al Valle del 
Bajo Alberche. En la asociación 
deí Olivar Viñedo, también le 
conesponde el mayor porcen
taje de la provincia, 90,4 por 
ciento del total, frente al 9,6 del 
Valle del Bajo Alberche.

| GAVILANES

Inaugurado el nuevo frontón 
municipal de la localidad
• Dos acontecimientos deportivos estrenaron 

las nuevas instalaciones
Gavilanes. Carlos Pérez García.

Con buen pie comenzó el año 
en Gavilanes en lo qué al terreno 
deportivo se refiere.

Dos acontecimientos de im
portancia y de distinta índole 

' marcaron el recién estrenado Enero. 
El primero de ellos consistió en 
la inauguración del frontón de pro
piedad municipal Para ello y patroci
nado por la Federación de Castilla y 
León de Pelota se celebraron dos 
importantes partidos. El primero 
de pelota a mano en. categoría 
juvenil en el que la pareja for
mada por Victorino y César, de 
Fontiveros, vencieron a la com
puesta por Ignacio y Francisco, 
de la Nava de Arévalo. Segui
damente se disputó la categoría 
de mayores donde Juan José, de 
Langa y campeón provincial, y 
Javier, de Crespos y subcampeón 
provincial vencieron a la forma
da por Antonio y Daniel.

La jornada resultó redonda en 
todos los sentidos dejando los 
jugadores entre los múltiples 
espectadores una muy agradable 
impresión. Para feliz desarrollo 
de este elenco deportivo colabo
raron en su organización y la 
Asociación Cultural “M. de Cer
vantes”, el Colegio Público de 
Gavilanes y la Asociación de 
Padres de Alumnos, todo ello 
bajo la supervisión del Ayunta
miento de la localidad y la ex

Instalaciones del nuevo polideportivo inaugurado C. Pérez

1 SOTILLODELAADRADA , 

Dos heridos de carácter menos 
grave, en choque de vehículos
Avila. Redacción.

El pasado miércoles, día 20, a 
la altura del kilómetro 72,700 de 
la carretera C-501 (Alcórcón-Pla
sencia), término municipal de 
Sotillo de la Adrada, el turismo 
Crysler 150, CC-8350-C, chocó 
frontolateralmente con el tam
bién turismo Citroen GS, ma

r------------------------------ —►
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el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

perta mano de Isaac Muñoz Qui
rós. de donde inicialmente partió 
la idea, así como la de seguir 
organizando este tipo de acon
tecimientos deportivos comen
zando en un principio por los 
menos mayoritarios.

Por otra parte, el domingo an
terior fueron entregados los tro
feos correspondientes al V Tor
neo de Fútbol-Sala que durante 
las pasadas fiestas navideñas, y 
organizado por la Asociación Cul
tural “M. de Cervantes”, se ha 
celebrado en Gavilanes, con la 
participación de cinco equipos, 
ya que a última hora y por causas 
que desconocemos, el equipo 
del Bar el Puente decidió no 
presentarse, a pesar de estar ins
crito.

Después de cinco jornadas de 
reñida lucha, ha resultado ven
cedor del Tomeo el equipo de La 
Tardanza, proclamándose cam
peón por el escaso margen de un 
solo punto sobre los visitantes, 
que en cada competición van 
escalando posiciones, habiendo 
logrado en este caso el subcam
peonato. Aún cuando, dada la 
época en que nos encontramos, 
la asistencia de público no ha sido 
tan abundante como en la IV 
edición se ve claramente que 
este espectacular deporte va ga
nando adeptos en Gavilanes, par
ticipando actívamente o animan
do con su presencia a su equipo 
favorito.

trícula M-8753-DB. Tanto el con
ductor del primero de los vehícu
los, Jesús Hernández Curiel, co
mo uno de los ocupantes del 
segundo, Luis Peña Rodríguez, 
resultaron heridos de carácter 
menos grave: el conductor del 
último de los vehículos, Angel 
García Sánchez, sufrió lesiones 
leves.
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MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES |

San Antón, una fiesta tradicional en 
los pueblos de La Moraña
Madrigal. José Luis G. Sáez.

San Antonio Abad, conocido cariñosa y popularmente en 
el pueblo con el apócope nominal de San Antón. Santo éste 
“protector o benefactor de los animales”, tuvo el pasado 
domingo 17, como es tradicional su típica celebración en 
Madrigal de las Altas Torres y todos los pueblos de La 
Moraña, donde aumentó el número de animales llevados a 
recibir la “bendición del agua” en relación al pasado año. 
Sin duda, ésta es una fíesta que todavía cala y mantiene 
vivas muchas de sus costumbres en La Moraña, en el pueblo 
llano y sencillo.

La Moraña, tierra de cos
tumbres y fiestas ancestra
les, el pasado domingo, 17, 
se despertó con cohetes e 
inusitado repique de cam
panas, que anunciaban una 
típica festividad, la de San 
Antón, el gran “protector de 
los animales”. Un Santo, sin 
duda, singular, al cual Ve
lázquez, Ribera y otros fa
mosos pintores llevaron al 
lienzo en compañía de “sus 
protegidos”. ’

Pero, basándonos en la 
fiesta, que es el objeto de es

1 LANGA |

José María Hernández, nuevo 
concejal del Ayuntamiento 
Langa. Francisco Gutiérrez Barcala.

El paréntesis festivo de estos días navideños no ha sido 
tal paréntesis al menos en cuanto a la información se refiere ya 
que este pueblo ha seguido generando noticias que han con
figurado la vida y el ambiente de Langa y de sus moradores 
y algunas de ellas se las reseñamos a continuación:
BODA Y LUNA DE MIEL 
EN GUINEA

Hace un par de meses en 
estas mismas páginas dába
mos cuenta de la marcha a 
Guinea de un joven maestro 
de Langa Teógenes Berrón 
Guerra quien, en la primera 
oportunidad que ha tenido, 
ha vuelto a Langa y el pasa
do día 3 de enero, en la igle
sia de los Salesianos de Aré
valo, contraía matrimonio 
con la encantadora joven 
Alicia Almeida Muñoyerro, 
de Villanueva del Aceral. 
Tras la ceremonia religiosa 
que ofició el padre salesiano 
Jesús Manuel, amigo de los 
contrayentes, los 255 invita
dos se dirigieron a nuestra 
capital donde en el parador 
abulense celebraron su con
vite nupcial. Cuando estas 
líneas salten a los lectores, la 
feliz pareja está ya en Gui
nea, en Bata, donde, por 
motivos de trabajo Teóge
nes ha fijado su residencia el 
nuevo matrimonio. Digamos 
que los novios se conocieron 
cuando ambos trabajaban 
en el conjunto músico-vocal 
Arlekin. Apadrinaron a la 
pareja, Martín, padre de Ali
cia y Eugenia, madre del 
novio. Felicidades, amigos y 
feliz y eterna luna de miel en 
las cálidas tierras del conti
nente africano.
SESION MUNICIPAL

De la sesión municipal úl
tima celebrada destaquemos 
como noticias más impor
tantes de la misma el cambio 
de concejal. Con el cese y 
marcha de Teógenes Berrón 

ta crónica, hubo misas entre 
las 12 y la 1 de la tarde en las 
localidades de La Moraña, 
con el propósito de honrar 
al Santo.

Tras las misas, las típicas 
bendiciones de animales a 
las puertas de las iglesias, en 
todos los pueblos de la co
marca.
OVEJAS, CORDEROS, 
PERROS Y TRACTORES

Los animales que más acu
den al rito del agua (todos 
vestidos y engalanados co

Guerra, cabecera de lista del 
CDS, se produjo una vacan
te que ha sido cubierta por 
José María Hernández Ga
rrido. En esta sesión José 
María tomó posesión de su 
escaño de concejal. Suerte. 
También en esta sesión se 
trataron dos temas relacio
nados con los prados muni
cipales. Uno sobre el cerra
miento de los mismos y otro 
sobre el aprovechamiento 
de los citados prados.
BAILES

Las pasadas fiestas navi
deñas en Langa han contado 
con importantes sesiones de 
bailes que han amenizado 
dos orquestas Tonys y Say
ma y que han puesto alegría 
y colorido en las tardes fes
tivas y han atraído a nume
rosos jóvenes de las cercanas 
localidades que acudieron a 
Langa para divertirse y 
compartir esas tardes festi
vas. Se celebraron bailes los 
días 24 y 25 de diciembre así 
como los días 1 y 6 de enero.
PRIMER TROFEO DE 
FUTBITO

Durante los días 27 de di
ciembre y 1, 3 y 6 de enero se 
ha celebrado el primer tro
feo de futbito Langa con 
equipos de esta localidad. 
Han competido por el pri
mer premio “Glober Stro- 
ter”, los “Aguilas Azules”, 
“Los Zorros” y “Granja Mar
tín”, destacando la laborio
sidad y entusiasmo de Seve
riano Martín, su organiza
dor. El triunfo final fue para 
el equipo de Glober Stroter.

mo es preceptivo) son los 
corderos, ovejas, perros, etc., 
y desde hace años, aunque 
parezca raro, también los 
tractores. Todos —acompa
ñados de sus amos— son ro
ciados con el agua bendita 
que el sacerdote desparrama 
con el hisopo. El alborozo y 
el placer colectivo se con
vierten en inusitados: los ani
males hablan su peculiar len
guaje, que se entremezcla y a 
veces adquiere tonos muy 
subidos. Las máquinas po
nen en funcionamiento sus 
motores y las personas, ma
yores y niños, gritan y ríen a 
carcajadas... En fin, un “ca
cao”.

La procesión, con el San
to y los animales adquiere 
caracteres multitudinarios ya 
que también cuenta con la 
habitual presencia de los “Sa- 
nantoneros”, que son una 
especie de cofradía promo
tora de la fiesta en cuestión.

MAELLO

Bernardo Sanz, 
ganador del 
concurso de dibujo
de la Feria de la
Moda
Avila. Redacción.

Bernardo Sanz Claveinte, de 
diez años de edad, estudiante 
del Colegio Público de Mae
llo, ha sido el ganador del 
primer premio del Concurso 
de Dibujo en la Feria Interna
cional de la Moda de España, 
celebrado recientemente en 
Valencia. Bernardo Sanz par
ticipó, con otros compañeros 
del centro, en la categoría de 9 
a 10 años.

El trabajo premiado ha con
sistido en el diseño de un traje 
original. El lema del concurso 
ha sido: “¿Cómo te gustaría 
vestir?”

El premio consiste en el via
je, acompañado por uno de 
sus progenitores, durante un 
fin de semana a Valencia, así 
como en dos trajes por un va
lor de 50.000 pesetas cada 
uno.

Aprobados los 
tipos de gravamen 
de varios 
ayuntamientos
Avila. Redacción.

Los ayuntamientos de Ca
bezas de Alambre, Donjime
no, San Vicente de Arévalo y 
Sinlabajos, han aprobado re
cientemente, en reuniones de 
sus respectivos plenos, los ti
pos de gravamen de las con
tribuciones rústica, pecuaria y 
urbana.

El anuncio ha sido publica
do en el Boletín Oficial de la 
Provincia del pasado día 19 
de enero.

AREVALO

Comenzó la nueva ordenación 
del tráfico en la ciudad
Arévalo. Fernando G. Muriel._________

Por fin ha llegado a nuestra ciudad la esperada ordenación 
del Tráfico. A principios del presente año comenzaron las 
obras que esta ordenación trae consigo, por la zona del Casti
llo, y que llegarán hasta la avenida de Emilio Romero.

La primera y más costosa 
de las fases que esto trae es la 
colocación de semáforos, pos
teriormente, se delimitarán las 
zonas de aparcamiento así 
como las calles de sentido 
único, etc. Esta ordenación, 
junto a los nuevos accesos a la 
ciudad por la carretera co
marcal n. 605, harán paliar en 
lo posible los problemas que 
en la actualidad tiene el tráfi
co rodado en nuestra ciudad. 
Esta ordenación está presu
puestada en algo más de 40 
millones de pesetas, saldando 
todo la Junta de Castilla y 
León y la Dirección General 
de Tráfico.

Siguen las obras de los aseos 
públicos de la plaza del Arra
bal. Ahora, con la nueva obra, 
se dejará una sola entrada a 
estos aseos, suprimiendo la

Torre de too Ajedreees
Fernando Gómez Muriel

Novecientos años de historia
Hemos comenzado recien

temente un año importñte 
para la historia de la ciudad 
de Arévalo. 1988 es el año 
en el cual debemos de cele
brar en la ciudad morañega 
el noveno centenario de la 
repoblación de ésta, orde
nada en el año 1088 por el 
entonces rey D. Alfonso Vl, 
y reconociendo así los cinco 
linajes de la entonces villa de 
Arévalo que son: Tapia, Se
deño, Berdugo, Montalvo y 
Briceño. Somos todos los 
arevalenses desde el alcalde, 
hasta el último de los ciuda
danos los que tenemos que 
poner nuestro granito de 
arena para que este centena

Teléfonos de urgencia en Arévalo
Bomberos .................................................. 300001
Centro de Salud........................................ 300118 y 302302
Ambulancias.............. ............................... 300282
Sanatorio Psiquiátrico ............................ 301400
Cruz Roja ................................................. 302011
Cruz Roja. Pto. Primeros Auxilios........  300864
Policía Municipal .................................... 300092
Guardia Civil ........................................... 300011
Guardia Civil de Tráfico.......................... 300701
Iberduero, S.A. (Averías) ................ . 300278
RENFE.......... ........................................... 300744 y 301848
Parada de Taxis ........................................ 300353
Correos y Telégrafos ................................ 300141

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

que en la actualidad está jun
to a la carretera, y ensan
chando la que está situada 
junto al número 1 de esta pla
za. Ya en el subsuelo, será 
donde se dividan los depar
tamentos que queden tanto 
para caballeros como para 
señoras, y no en la superficie 
como está en la actualidad.

Por Otra parte se están efec
tuando obras de pavimenta
ción y arreglo de la red del al
cantarillado en la calle de los 
Descalzos a la altura del nú
mero 70 hasta la acera del Co
legio “Amor de Dios”.

Sigue fundido uno de los 
focos que ilumina a la torre de 
la iglesia de Santo Domingo 
de Silos, y que lleva en este 
estado desde hace más de dos 
meses.

rio, que supone los nove
cientos años de una historia 
vinculada al reino de Casti
lla. Para comenzar esto, pien
so que deberíamos de poner 
a una de las calles de nuestra 
ciudad el nombre de calle de 
Los cinco linajes, quienes 
realmente repoblaron nues
tra ciudad. Otra cosa impor
tante, sería el impartir un 
día una pequeña y resumida 
clase de historia local a los 
escolares de Arévalo, ya que 
muchos de ellos no tienen 
conocimiento de ésta. A to
dos los habitantes y oriun
dos de la ciudad de Arévalo, 
felicidades por esos 900 años 
de historia.
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SERRANILLOS! 

Las obras del nuevo edificio del 
Ayuntamiento, próximas a concluir

HOYO DE PINARES

La asociación “Cultura Joven”

programa numerosas actividades
Serraninos^MJF\_________

Para el próximo mes de 
febrero o para el de marzo 
se espera que esté concluido 
el nuevo edificio del Ayun
tamiento de Serranillos, ubi
cado en la plaza más céntri
ca de la localidad.

El nuevo edificio munici
pal de dos plantas, bajo y 
desván, tiene una extensión 
de 120 metros cuadrados, 
habiéndose levantado sobre 
el anterior Ayuntamiento y 
escuelas.

Según han señalado a EI 
Diario de Avila el alcalde, 
Tomás Gómez Pérez, y el 
secretario, Gerardo Parada, 
se ha programado instalar, 
en la parte baja, el Consul
torio Médico, que antes es
taba en el mismo edificio y 
en otra dependencia muni
cipal donde se llevan a cabo 
los servicios del Ayuntamien
to durante las obras. Tam
bién se ubicará, en esta plan
ta, el Salón de Tercera Edad. 
En la planta primera se ins
talarán los juzgados. Alcal
día, Secretaría y Sala de 
Juntas. En la de arriba se 
ofrecerá el servicio de Bi
blioteca y Salón de Actos. 
Finalmente., en el ático esta
rán los archivos, el reloj y el 
equipo de megafonía.

El encargado de la obra 
,ha sido el arquitecto Javier

La Abadía de Burgohondo, en pleno 
corazón del Valle del Alberche
Burgohondo. Lisazo.

Dábamos cuenta, en el nú
mero del pasado martes, de 
una serie de bellos parajes del 
Valle del Alberche, recorri
dos, en una reciente excur
sión, por miembros de las 
aulas de la tercera edad.

Hoy completamos esa in
formación con estos datos so
bre la Abadía de Burgohondo.

El Valle del Alberche anti
guamente era todo un bosque 
y deshabitado, cuando se es
tablece un convento de canó
nigos que empiezan a cultivar 
los pocos espacios existentes, 
acudiendo labradores y gana
deros hacia aquella tierra fér
til poblando aldeas en ella.

La Abadía está compuesta 
por 13 aldeas que reconocen 
por capital a Burgohondo o 
“Burgo del Fondo”. En el si
glo XVl parece que tuvo ju
risdicción criminal, pero la 
extrema indisciplina, hace que 
se suprima a finales del siglo 
XVIIl a instancias del Cabil
do de la Catedral de Avila y 
hoy es una parroquia más.

Su iglesia es puramente ro
mánica del siglo X11, sin imi
tación alguna por la comarca. 
Consta de 3 puertas y 3 naves 
con 4 arcos separándolas a 
cada lado de forma semicircu
lar, descansando sobre colum
nas de gran diámetro.

Dos puertas quedan primi
tivas, pero tapiadas; una con 
4 arquivoltas decrecientes y 
la otra que daba al convento

del Moral Bermejo.
El presupuesto total de 

los trabajos es de 22 millo
nes de pesetas, que han sido 

con sólo dos y labradas en 
granito con gran primor. Hoy 
día da entrada a la capilla.

En el ángulo SO se encuen
tra la estrecha, pero airosa to
rre del siglo XVl con almenas 
decorativas.

Al Sur se encuentra el Mo
nasterio que estaba dedicado 
a Casa Parroquial pero su es
tado es más que deficiente y 
no reúne las mínimas condi
ciones para residir en él, que
dando restos de la construc
ción primitiva en cocina y 
habitaciones.

Está declarada Monumen
to Histórico-Artístico en ju
nio de 1983, que si bien es una 
ventaja para su conservación, 
tiene de inconveniente su total 
protección que impide actua
lizarse a los tiempos modernos. 

subvencionados totalmente 
por la Dirección General de 
Arquitectura de la Junta de 
Castilla y León.

Al Este se encuentra el lla
mado campo de La Zaira que 
pertenecía al área de la Iglesia 
y hoy utilizado como campo 
de deportes.

Su párroco actual, Sixto 
Sánchez, persona muy queri
da por su bondad humana, 
que tan bien nos acogió y de
partió el tiempo que le deja
ban libre sus ocupaciones, re
ligiosas, tiene que vivir en 
otras dependencias totalmen
te ajenas a la Abadía, aunque 
en sus proximidades, por las 
circunstancias indicadas.

La tarde, mejor dicho la 
noche, se ha vuelto iría y el 
autocar que nos conduce a la 
capital, deseándose lo.s mejo
res deseo.s para el nuevo año 
en las despedidas.

Hoyo de Pinares. Manuel Tabasco._______________________

Hace unas fechas, en el comienzo del nuevo año, se celebró la 
primera Asamblea General de socios de "Cultura Joven”, con el fin 
de tener un primer contacto, hacer una valoración de lo realizado y 
programar las próximas actividades y cuál sería en lo sucesivo la 
estructura orgánica de la asociación, entre otros temas.

Este colectivo inició su anda
dura el pasado verano, y lo pu
sieron en marcha un grupo de 
estudiantes de la localidad con 
el fin de promover actividades 
culturales y de ocio, y fomentar 
una toma de postura creativa en 
la juventud hoyanca Desde en
tonces, se han organizado, en 
efecto, diversas actividades, que 
puntualmente hemos ido reco
giendo en estas páginas: Exposi
ción de artistas aficionados, co
laboración con el FRE, en una 
mesa redonda sobre Medio Am
biente: Concurso de Fotografía 
Juegos Infantiles, un partido 
amistoso de fútbol-sala ciclo de 
conferencias sanitarias, torneo 
de ajedrez... Con este programa 
se ha intentado ir tocando distin
tos temas y distinto público, y 
puede decirse que en general el 
resultado ha sido positivo y la 
acogida dispensada bastante 
buena aunque aún queda mu
cho por hacer para conseguir ir 
ampliando el campo de actua
ción y darse a conocer sin de
formaciones. “Cultura Joven” se 
ha convertido en estos pocos 
meses en el motor principal de la 
actividad cultural en Hoyo de 
Pinares y ha conseguido dar un 
toque de atención para que co
mience a despertar en esta villa 
el interés por un terreno que 
estaba muy abandonado, y que el 
medio centenar de socios de 
“Cultura Joven” juzgan como 
prioritario.

Las actividades más inmedia
tas que aprobó la Asamblea fue
ron el I Torneo de Ping-Pong y 
una Exposición de óleos de la 
artista Mercedes Valenciano, am

Excmo. Ayuntamiento 
de Avila

ANUNCIO
Estando próximas las fechas del Carnaval, se pone en 

conocimiento de todas aquellas personas o entidades 
que estén interesadas, la disposición de este Excmo. 
Ayuntamiento a recibir las ideas o sugerencias que se 
aporten por las mismas.

Significándose que las propuestas pueden presentar
se en las dependencias de la Secretaría de Cultura 
durante el horario de 9,00 h. a 14,00 h. hasta el día 25 del 
presente mes.

Avila, 20 de enero de 1988.
El Alcalde, Antonio Encinar Núñez.

A SANTA 
CLARA

Haga tres pedidos, uno de 
negocios y dos imposibles, 
rezar durante nueve di as nue
ve Avemarías, mismo sin te
ner fe. Será atendido: Rezar 
con. una vela encendida y 
dejar quemar. Publicar el no
veno día—A. R,

bos a celebrar en Semana Santa; 
pero hubo otros muchos proyec
tos que se irán concretando en 
sucesivas reuniones.

Otro punto del orden del día 
fue la revisión del estado de 
cuentas y el estudio de propues
tas de financiacióa

A continuación se debatió el 
contenido de los estatutos y se 
hicieron varias reformas. Hasta 
esta primera Asamblea, la aso
ciación ha venido siendo regida 
por una Junta Directiva que, a 
modo de Comisiión Gestora pro
visional, ha estado compuesta 
por los socios fundadores. En 
esta primera Asamblea se esta
bleció que en lo sucesivo la 
Junta estará formada por seis 
miembros elegidos democrática
mente por todos los socios para 
un período de un año, y segui
damente se procedió a la desig
nación de la Junta Directiva que, 
por orden de votos, será la si
guiente: Carlos Javier Galán, Ma
ría Angeles Navas, M.’ Teresa 
Galán, Raúl Santamaría, Mario 
Marín y Teresa Beltrán, quedan
do como suplente para el caso de 
que se diese alguna renuncia o 
baja, Juan Carlos Ayuso.

“Cultura Joven” reiteró final
mente su llamamiento a todas 
aquellas personas interesadas 
por los objetivos señalados — pro
moción cultural, adecuada utili
zación del ocio y concienciación 
juvenil— a que se unan, al mar
gen de ideologías o de otras 
consideraciones ajenas a estos 
fines, al prometedor y sugestivo 
proyectó que encarna esta aso
ciación cultural, joven e inde
pendiente.

HAZTE 
DONANTE 

DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 17 OPINION Jueves, 21 de enero de 1988

Cartas al director
Sobre la línea de 
autobuses a
El Arenal

Habiendo leído la crónica 
escrita por usted, publicada 
en El Diario de Avila del día 
15 de enero, en la que hace 
referencia a la línea regular de 
viajeros de El Arenal a Are
nas de San Pedro, y obser
vando en ella algunas afirma
ciones y comentarios que creo 
no son ciertos, me dirijo a us
ted para informarle de algu
nos puntos que, por lo que 
leo, creo que usted desconoce.

La línea de El Arenal a 
Arenas de San Pedro fue ad
judicada al concesionario de 
la línea regular de Avila a' 
Arenas, como hijuela prolon
gación, con fecha 7 de junio de 
1965, con arreglo al siguiente 
calendario y horario: se reali
zará una expedición dé ida y 
otra de vuelta todos los lunes, 
miércoles y viernes, con salida 
de El Arenal a las 5,45 horas y 
regreso de Arenas a las 18,40 
horas.

Cuando hace nueve años 
esta línea le fue cedida al ac
tual concesionario ya hacía 
varios años que el servicio de 
esta hijuela no se realizaba. 
Situación que siguió igual, 
dada la imposibilidad econó
mica de poderla realizar, sin 
que hubiera hasta el año 1986 
ningún escrito de queja por 
falta de realización del servi
cio. En este año se comunica 
al concesionario, por parte 
del organismo competente, que 

,se ha recibido un escrito de 
denuncia, presentado por la 
Comunidad de Padres de Alum
nos del Instituto de El Arenal 
ytramitado a través del Ayun
tamiento de esa localidad, en 
el que se comunicaba que nó 
se realizaba el servicio, por lo 
que debía comenzar a efec- 
taarse el mismo. El servicio se 
reanudó, con arreglo al ca
lendario y horario que tenía 
asignado, con fecha 1 de sep
tiembre de 1986, servicio que 
Ita venido realizándose de for- 
®a ininterrumpida hasta su 
modificación. A principios de 
1987 se comunica al conce
sionario, por parte del mismo 
organismo, que se ha presen
tado otro escrito de denuncia, 
forinulado por don Eduardo 
Jiménez Fuentes, como presi
dente de la misma Comuni
dad anteriormente citada y 
J^ramitado también a través 
ddl Ayuntamiento de El Are
ta!, en el que se manifiesta 
•lue no se realiza el servicio; 
ante este organismo compare- 

el concesionario alegando 
9de sí realiza el servicio, se- 
Sdn se puede comprobar pues 
conserva todos los discos del 
acógrafo del vehículo que lo 
J?alÍ2a, por lo que el expe
dente es sobreseído.

f^ado que el movimiento de 
’lajeros es nulo, el concesio- 
aario expone el problema de 
ainviabilidad de poder seguir 
prestando el servicio a los an- 
priores alcaldes de las corpo- 
aciones de los municipios afec- 
ados, llegando al acuerdo de 
itie los señores alcaldes se re
tirían para estudiar el tema 

1 ñuscar una solución, com- 
"rometiéndose el concesiona- 

a realizar el servició con 
*^reglo al calendario y hora

rio que las corporaciones es
timaran más conveniente, pre
via aprobación de éstos por 
los organismos competentes. 
En el mes de febrero de 1987 
el concesionario recibe la co
municación, unas de forma 
verbal y otras por escrito, de 
los señores alcaldes de que 
creían que lo más conveniente 
sería que se realizara un servi
cio con llegada a Arenas a las 
8,30 horas y se regresara de 
Arenas a las 13,30 horas. Co
mo puede usted comprobar éste 
ha sido el horario que el conce
sionario ha solicitado y le ha 
sido autorizado por la Dele
gación Territorial de Fomen
to de la Junta de Castilla y 
León en Avila.

Hecho este pequeño y re
ducido informe, paso a con
testar su artículo.

Dice usted en su escrito que 
el concesionario felicita a los 
componentes del grupo polí
tico de A.P. por haberle apro
bado el calendario modifica
do para este año, quejándose 
de que los otros dos grupos de 
la oposición no hubiesen apo
yado esta postura. En primer 
lugar, la modificación del ca
lendario no es para este año, 
sino definitiva. En segundo lu
gar, nadie tenía que aprobar 
nada, sino que se trataba de 
emitir un informe, favorable o 
no, ante la Delegación Terri
torial de Fomento, para que 
este organismo pudiera auto
rizar o no la modificación so
licitada. En tercer lugar, usted 
no dice la verdad, pues en el 
escrito no se felicita a ningún 
grupo ni se queja de otros, si
no que se hacen unas aclara
ciones y. se dice textualmente 
“Dado que para la presente 
modificación han informado 
favorablemente los ayunta
mientos de Arenas de San 
Pedro, Guisando, El Hornillo 
y El Arenal, rogaría a usted 
transmitiera mi más profundo 
agradecimiento a los miem
bros de la corporación de la 
que usted es muy digno alcal
de-presidente” y termina el 
escrito diciendo “me pongo 
enteramente a la disposición 
de la corporación de la que 
usted es muy digno alcalde- 
presidente para, en la medida 
de mis modestas posibilidades, 
dar el mejor servicio posible a 
los vecinos de esa localidad, a 
la que estoy profundamente 
agradecido”.

Habla usted en su escrito de 
que el calendario tendrá en 
funcionamiento esta línea des
de octubre a junio por lo que 
el usuario de El Arenal segui
rá incomunicado con Arenas 
en el período veraniego, aña
diendo con muy poca buena 
fe, eso si se lleva a la práctica. 
A esto he de decirle que tam
poco dice la verdad, pues se
gún puede comprobar el ser
vicio se realizará todos los 
días del año, excepto sábados, 
domingos y festivos, con sali
da de El Arenal a las 7,45 ho
ras y regreso de Arenas a las 
13,30 horas. Además de estos 
servicios, habrá una expedi
ción de Arenas a El Arenal los 
mismos días, pero en el perío
do del 1 de octubre al 15 de 
junio, con salida de Arenas a 
las 15 horas.

Habla usted de que en com
pensación el concesionario, por 
un período de dos meses, a

propuesta del grupo popular, 
funcionará también los sába
dos. A ésto le contesto que us
ted tampoco oice la verdad, 
pues no hay náda que com
pensar

De todo lo expuesto en este 
escrito conservo los justifican
tes demostrativos, por si usted 
tuviera alguna duda de la ve
racidad de lo aquí expuesto y 
quisiera comprobarlo, tendría 
mucho gusto en mostrárselos.
Jesús Manuel Robles de Orba
neja, encargado de la empresa 
concesionaria del S.R.T.V. de 
El Arenal a Arenas de S. Pedro

Carta a miprimera 
maestra

Queridísima: Nada te detu
vo cuando estabas entre el 
aire y el sol. Eras un»movi- 
miento ligero y continuo, 
atendiendo a tus párvulos, tu 
familia, tus amigos... y aún 
tenías tiempo para disfrutar 
del campo y de tus plantas.

Tus horas tuvieron más mi
nutos que las de los demás y 
aún te parecían cortas. ¡Tanto 
era tu afán de construir!

Te “revivo” yo párvula. Tú, 
mi primera maestra. La que se 
mira, primero con curiosidad 
y luego con asombro y cariño, 
cuando comprobamos que es 
capaz de protegemos, énse- 
ñarnos, educamos; llenar nues
tros silencios con música y 
cuentos maravillosos. Eramos 
tantos... quizá60. ¡Malos tiem
pos para el maestro! Más de 
una vez tuviste que abrir ca
mino en la fría y copiosa nieve 
de Navalperal de Pinares, pa
ra llegar a la escuela, en la que 
no había más calor que el que 
tu ponías con tu vocación y 
coraje. Eran los años cuarenta 
y tantos, cuando todo lo ma
terial faltaba y había que su
plirlo con imaginación y en
tusiasmo.

Todos reclamábamos tu 
atención y en todos dejabas tu 
tiempo. Pero mi tiempo pre
ferido era el de las 5 de la tar
de. Todos, como pájaros bu
lliciosos, marchaban a sus ca
sas y yo me quedaba contigo. 
Ya eras mía solamente. Era la 
hora de mi “revancha” al tiem
po dado a los otros. A esa ho
ra eras sólo mi MADRE. 
Aunque tengo otros tres her
manos, por ser la pequeña es
tuve unida a ti de una forma 
especial y por ser yo una niña 
ávida de cariño, siempre supe 
aprovecharme de ese casi pri
vilegio de benjamina y beber 
de tu presencia, llenando mi 
vida de entrañables vivencias.

Te has ido madre mía. Sua
vemente, en silencio y casi sin 
molestar, como tu querías. 
Así fue tu vida entre nosotros. 
Me agarro con fuerza a ese 
hermoso recuerdo, en el que 
te sueño madre-maestra, cuan
do la vejez y la enfermedad no 
te habían marcado con el do
lor y llenabas a todos con tu 
solicitud, dulzura y bondad 
de carácter.

Que desde donde estás aho
ra, donde todo es diáfano, 
luminoso y la inocencia se 
funde con lo Divino, ruegues 
por tus hijos, nietos, alumnos 
y amigos que lloramos tu 
muerte.

Tu hija y alumna. Adelaida

“El que enseñase a los hombres a 
morir, les enseñaría a vivir”.

MONTESQUIEU

21 vUa medieval
PPT.

Ineptitud 
informatizada

ABC, 20-1-88
El deterioro creciente con el 

que se está desarrollando la 
función administrativa en nues
tro país alcanza a ámbitos 
muy diversos. Hace pocos días 
comentábamos el desorden de 
Correos, que fue tradicional
mente un servicio de admira
ble eficacia. Y cuando todavía 
es materia de comentario pú
blico este fracaso, se abre pa
so en el caudal de las noticias, 
y reclama puesto de primera lí
nea en la actualidad, el pési
mo funcionamiento del 1NEM, 
que ha pagado, en los últimos 
años, más de 20.000 millones 
de pesetas a obreros parados 
que se encuentran en realidad 
incorporados a puestos de tra
bajo.

La magnitud del error es 
tan considerable que no po
dría justificarse, ni explicarse 
siquiera, por las averías que 
sufra un equipo de ordenado
res. Y tampoco por los que 
puedan cohsiderarse errores 
estadísticos normales, si éstos 
se entienden como desviacio
nes mínimas entre cómputos y 
cifras reales. Pero si como pa
rece haber ocurrido el INEM 
ha llegado a rechazar ofertas 
de empleo porque no funcio
naba su ordenador central, 
entonces la inoperancia de es
te organismo dependiente del

£1 CDS, en la 
Internacional 
Liberal

YA, 20-1-88

En el último comité ejecuti
vo, la internacional Liberal 
ha recomendado que el Cen
tro Democrático y Social que 
lidera Adolfo Suárez ingrese 
como miembro de pleno dere
cho. Es una buena noticia a 
pesar de que la internacional 
Liberal no vive ahora los me
jores momentos de su histo
ria. Pero siempre es deseable 
que el rótulo liberal resulte 
atractivo para los políticos. El 
necesario fortalecimiento po
lítico del liberalismo no puede 
ir por separado de! prestigio 
que siempre tuvo la palabra 
liberal.

El quiosco
Ministerio de Trabajo es real
mente abrumadora.

Es conocida la tendencia 
—que inspira la política de em
pleo del Gobierno— a sub
vencionar el paro, con prefe
rencia a dedicar inversiones a 
la creación de puestos de tra
bajo. Tanto como se sabe que 
la generosidad con que se dis
pensan los subsidios al paro 
tiene directa relación con el 
mantenimiento de masas de 
votantes que se decantarán en 
las urnas a favor del socialismo.

Pero esta estrategia, por 
censurable que sea, nada tiene 
que ver con lo que ocurre en 
el INEM, que es sencillamen
te una asombrosa demostra
ción de incapacidad funcio
nal, de escasa preocupación 
en la aplicación de fondos 
públicos. Con la circunstancia 
agravante de que se estén rea
lizando pagos indebidos en 
concepto de paro a quienes 
tienen trabajo, mientras au
menta en proporciones cada 
vez más inquietantes el núme
ro total de parados. Y se pro
duce, de esta forma, una bre
cha especialmente dolorosa 
para la población laboral es
pañola, y particularmente 
irritante para los contribuyen
tes, entre la situación real de 
enorme tasa de desempleo y la 
incapacidad gestora de un 
organismo gubernamental, que 
tiene la responsabilidad de ser 
eficaz en acciones conducen
tes a la disminución del paro.

Pero en la política se vive 
más que en ninguna otra acti
vidad humana del uso decora
tivo de las palabras con pres
tigio. Llamarse liberal no es lo 
mismo que ser liberal, como 
tampoco es lo mismo llamarse 
socialista que serlo. Este pe
riódico no siente ningún gusto 
por el socialismo, pero respe
ta a aquellos cuyos actos son 
consecuentes con las palabras 
que emplean para identificar
se. Ahora que comienza un 
congreso socialista, nosotros 
nos congratulamos —porque 
no somos socialistas— de que 
los socialistas sean inconse
cuentes con la doctrina que 
dicen predicar; pero eso no 
nos infunde ningún respeto 
hacia ellos cada vez que -com
probamos alegremente que con 
sus hechos traicionan sus dis
cursos.
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En Castilla y León se formará una coordinadora___________________

Justicia: Más de un centenar de 
funcionarios secundaron el encierro

LA BOLSA
Información facilitada por la

Madrid. Efe.

Más de un centenar de funcio
narios de siete cárceles de toda 
España secundaron ayer la con
vocatoria de UGT, CC.OO. y USO 
de celebrar asambleas en las 
prisiones, para exigir a la Admi
nistración " más seguridad en su 
trabajo en fas cárceles”, informó 
a Efe un portavoz de Institu
ciones. Penitenciarias.

Según la misma fuente, los 
directores de las cárceles de es
tas siete prisiones comunicaron 
ayer a dicho organismo que 129 
funcionarios afiliados a estos 
tres sindicatos han secundado la 
convocatoria

El portavoz de Instituciones 
Penitencias informó a Efe que se 
encuentran reunidos en Asam
blea Permanente 35 funcionarios

El 2 de febrero se abrirá la mesa negociadora ___________ _________ ______

La jornada partida de la banca influirá 
en el convenio de las Cajas de Ahorros
Madrid. Lid.
Por Santiago Carear.

La implantación de la jomada 
partida para el 20% de los 160.000 
trabajadores que constituyen la 
plantilla actual de la banca pri
vada influirá de manera notable 
en la discusión del convenio 
colectivo para el conjunto de las 
cajas de ahorros, cuya mesa de 
negociación se abrirá de manera 
formal el próximo día2 de febre
ro, dos días antes de que los 
trabajadores de la banca privada 
voten en referéndum el texto de 
convenio pactado entre sindica
tos y AEB para el sector.

En este momento, de cara a la 
discusión del convenio colecti
vo para los alrededor de 70.000 
empleados con que cuentan las

Lotería Príinitiva: 
Hoy premio de 
425 millones
Madrid. Efe.

Hoy, 21 de enero, los juga
dores de Lotería Primitiva po
drán conseguir; por 100 pese
tas, nuevo precio de la apues
ta, un primer premio de 425 
millones, cantidad récord pa
ra un sorteo sin “bote”, dijo a 
Efe el jefe de escrutinio de 
este organismo, Juan Case
lles.

Según los datos de los que 
disponían hasta ayer, mani
festó Caselles, la recaudación 
podría alcanzar la cifra de los 
3.200 millones ó 3.300 millo
nes de pesetas, lo que supone 
un aumento cercano al 15 por 
ciento respecto a 1987, año 
en el que la venta media 
semanal fue de 2.772 millo
nes de pesetas.

En este sorteo, señaló, se 
destinarán para la primera 
categoría unos 425 millones 
de pesetas, lo que supone 
duplicar el importe medio de 
este premio en sorteos sin 
“bote”.

El gerente del Organismo, 
Jesús Evangelio, dijo a Efe 
que presumen que a partir de 
ahora se conseguirán nuevos 
récords.

en la cárcel de Almería 40 en la 
de Burgos: 18 en la prisión de 
Córdoba 20, en Guadalajara cua
tro en Huelva tres en Nanclares 
de Oca (Alava), y nueve en San
tander.

La Dirección General de Insti
tuciones Penitenciarias contem
pla estas asambleas como un 
acto sindical normal al que no 
se ha sumado la Confederación 
Sindical Independiente de Fun
cionarios (CSIF), que cuenta con 
gran número de afiliados, según 
su portavoz.

EN CASTILLA Y LEON

Por su parte, los funcionarios 
de prisiones de Castilla y León 
de UGT y CC.OO. formarán una 
coordinadora regional para in
tentar negociar con la Delega
ción del Gobierno los problemas

74 cajas de ahorros que tienen 
pendiente su convenio —se ex
cluyen las cajas de ahorros vas
cas—, las posiciones entre las 
fuerzas sindicales son tan en
contradas como variadas: UGT y 
CC.OO. coinciden en reivindicar 
un aumento salarial del 6%, pero 
discrepan a la hora de encarar el 
tema de la jomada partida. Mien
tras UGT, a través de la Federa
ción de Banca, que lidera Justo 
Fernández, se opone a su im
plantación, su homóloga, en 
CC.OO., María Jesús Paredes, sí 
acepta la jomada de 8 de la 
mañana a 5 de la tarde de lunes a 
jueves, excepto en los meses de 
junio, julio, agosto y septiembre. 
A cambio, exige todos los sába
dos del año libres.

Por su parte: y según el secre

Después de la de Berlín y antes que Londres

FITUR’88, segunda feria 
internacional del turismo
Madrid. Efe 

Fitur 88 se ha convertido en la 
segunda feria turística mundial 
tras la de Berlín y antes de la de 
Londres que constituyen los prin
cipales acontecimientos inter
nacionales en materia de pro
moción turística dijo ayer el 
presidente del comité organiza
dor, Narciso Andreu, en la pre
sentación del certamen

Andreu, que es presidente de 
Iberia destacó que Fitur 88 en su 
octava edición contará con la 
asistencia de 124 países, diez 
más que en el año pasado, 3.125 
expositores y se espera la visita 
de 25.000 profesionales frente a 
los 17.333 de 1987.

La feria que será inaugurada 
el próximo 26, estará abierta del 
27 al 31 de este mes en los 
recintos feriales de IFEMA y en 
el Palacio de Congresos y Expo
siciones de Madrid, donde este 
año se celebrará el VIII Festival 
Folklórico de los Pueblos del 
Mundo, la V Exposición Interna
cional del Cartel de Turismo y 
Bibliografía Turística y el VIII Cer
tamen Internacional del Docu

que les afectan, al margen del 
Ministerio de Justicia.

Esta es una de las principales 
conclusiones adoptadas en la 
jornada de encierro convocado 
ayer por UGT y CC.OO. para pro
testar por la falta de condiciones 
de seguridad en las cárceles y 
por los problemas específicos de 
cada centro penitenciario, dijeron 
a Efe fuentes sindicales.

Según estas fuentes, en Casti
lla y León la jomada de encieno 
fue secundada especialmente en 
los establecimientos penitencia
rios de Burgos, León, Segovia y 
Soria y Valladolid, con la partici
pación de funcionarios libres de 
servicio.

En Valladolid el encierro al
canzó su mayor cota por la tarde, 
con la participación de medio 
centenar de funcinarios.

CAJA D AHORROS D AVILA

tario general de la Confedera
ción de Sindicatos Independien
tes (CSI) —mayoritario en la me
sa de negociación con cinco 
miembros—, Manuel Ramos, que 
parte del hecho de que "la firma 
del convenio de banca pone ante 
el muro a los trabajadores de las 
cajas, todo depende para la im
plantación en el sector de la 
jornada partida de las contrapar
tidas de la patronal, centradas en 
reducción de jomada y compen
saciones económicas”. La li
branza de todos los sábados, 
fundamental En opinión de Ra
mos, el convenio alcanzado en la 
banca privada, tras 25 meses de 
negociación, no ha gustado a los 
empleados de las cajas por con
siderar escasas las contraparti
das de jomada y económicas, 
logradas.

Sesión floja e irregular, a la 
espera de IPC
Madrid. Efe

Las Bolsas españolas vivieron ayer una nueva sesión de 
negocio ralentizado, con bajas generalizadas en casi todos los 
grupos y en un ambiente sin demasiadas tensiones, a la esperada 
la próxima publicación, el .viernes, del Indice de Precios al 
Consumo correspondiente a 1987.

Bilbao fue el único de los cuatro mercados nacionales que no 
registró signo negativo, aunque su subida, de 0,63 centésimas, 
apenas modificó su índice general del martes.

Valencia experimentó el retroceso mayor, 2,54 puntos, seguida 
de Barcelona, que cedió 1,77 enteros, y de Madrid, que cerróa 
245,92, con una baja de 1,30 puntos.

La sesión bursátil de la jomada en los cuatro mercados se 
caracterizó una vez más por su flojedad e irregularidad, con un 
escaso volumen de negocio.

En Madrid dominaron las bajas en casi todos los grupos, 
inclmdo el bancario, que el martes evitó un descenso mayor en el 
índice general aunque siderometalúrgicas logró un ligero respiro 
respecto de la sesión anterior y cerró con una subida 3,07 puntos,

Los descensos más elevados se registraron en el grupo de 
químicas y textiles, que bajó 4,27 puntos, en el de comunica
ciones, que perdió 3,43 enteros, y en el de construcción, que cedió 
2,61 puntos.

El volumen de contratación de la Bolsa de Madrid, que el lunes 
superó los 18.000 millones de pesetas, descendió el martes hasta 
los 12.600 millones, cifra que según los expertos superará sin 
embargo a la que pueda alcanzarse hoy.

Del total de contrataciones realizadas en este mercado, 38 
valores registraron subidas, 65 bajaron y 36 repitieron.

Barcelona cerró, al igual que Madrid, por segundo día conse
cutivo con un retroceso en su índice general que se sitúa en 
112,30.

La ausencia de interés comprador caracterizó la tercera sesión 
de la semana en la Bolsa barcelonesa

mental de Turismo.
En la presentación se destacó 

la gran importancia que tiene 
esta feria que se inició en 1981 
con 1.500 expositores y 3.000 
visitantes profesionales.

Narciso Andreu dijo que Es
paña es la primera nación en 
cuanto a especialidad turística y 
que prueba de ello son los más 
de 50 millones de visitantes que 
recibió el año pasado de los 
cuales 30 millones llegaron por 
avión.

En esta edición, añadió An
dreu, se ha querido destacar que 
Madrid se convertirá por unos 
días en capital mundial del tu
rismo y para acercar más este 
acontecimiento al público gene
ral se había decidido celebrar 
gran parte de los actos no profe- 
sionédes fuera de los recintos de 
IFEMA.

Las comunidades autónomas 
participan también este año en la 
feria en sus respectivos stands.

El presidente del comité orga
nizador destacó por su gran cali
dad el cine turístico y la exposi
ción de carteles que podrán ver
se en esta feria.

INDICES: Azucarera... 720 720
Koipe............ 360 330

Madrid; 245,92 (—1,30). Tabacalera .. 1.150 1.162
Barcelona 112,29 (--1,78). Uniasa.......... 560 560
Bilbao; 320,01 (-1-0,63).
Valencia 228,84 (— 2,54). Construcción:

Cubiertas.... ■ — 590
Dragados.... 462 458

BOLSA DE MADRID Focsa............ 980 960

Acciones: Anter. Ayer Comercia
Finanzauto. 617,50 615

Electricidad: Transportes y comunicaciones

Cantábrico. 144 143 Telefónica.. . 175 170,50

Hidrola........ 84.50 83,50 Iberpistas ... 86 86,50
Sevillana.... 95 99&
Iberduero ... 118.50 116,75 Seguros:
Fenosa.......... 81.25 80 Mapfre.......... 910 910

Fénix............ 1.214
Mineras, Metal Básicas:

Bancos:
Felguera .... 432.50 435

4.730Hornos ..... 71.50 70 Castilla........ 4.730
N. Montaña 178 176 Bilbao.......... 1.460 1.460

Central........ 1.180 r.180
Cementos: Banesto........ 1.150 1.138

Asland........ 944 934 Hispano........ 730 730

Lemona.... — — Popular..... 1.520 1.511

Valen Cem. 1.700 1.700 Santander... 1.160 1.160

Uralita........ 371 368 Exterior........ 500 498

BNP.............. 669 670
Químicas: Fomento . 439 425

Cepsa.......... — — Herrero........ 1.469 1.490

1 Cros............ 510 500 Bankinter .. . 1.278 1.27o

Río Tinto... 366 354 Valencia .... 370 365

Petromed... — — Zaragozano. 820 820

Atlántico.... —
Metal Mecanica: Vizcaya.... . 1.701 1.720

M. Ibérica 322 320 Inmobiliarias:Citroen .... 1.200 1.275
Tudor.......... 335 330 Encinar........548
Amper........ 820 810 I. Metro........—.
Auxiliar.... — — Urbis............387
Fasa............ 620 630 Vallehermoso. 497
Santa Ana.. 490 470 Vacesa..........760 765

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:

Papelera ... 372 372 Cartisa..........790 788

Sarrió...... 443 437 Popularinsa. —
Aguila........ 260 260 Bansaliber... 666
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No se ha fijado la visita de Gorbachov a España ________________________

González y Shevardnadze analizaron las 
relaciones Este-Oeste

Tres palestinos, muertos por 
tropas israelíes

Madrid. Efe.______ ,_______
El ministro de Asuntos Ex

teriores soviético, Eduard She
vardnadze, transmitió ayer al 
presidente del Gobierno es
pañol, Felipe González, el “de
seo” de Mijail Gorbachov de 
visitar España, aunque no que
daron fijadas las fechas para 
el viaje, y trató de cuestiones 
relacionadas con el desarme.

González y Shevardnadze, 
que estuvieron reunidos casi 
dos horas en el Palacio de La 
Moncloa —tres cuartos de 
hora más de lo previsto—, 
trataron principalmente de las 
relaciones Este-Oeste, a la luz 
de la firma entre Washington 
y Moscú del Tratado para la 
eliminación de misiles de al
cance intermedio, informaron 
fuentes de la Oficina del Por
tavoz.

Shevardnadze entregó al pre
sidente González una carta 
personal de Mijail Gorbachov 
en la que le expresa el deseo de 
"encontrarse” con Felipe Gon

Caja Madrid elige 
hoy presidente
Madrid. Efe.____________

El Consejo de Adminis
tración de Caja Madrid ele
girá hoy nuevo presidente 
que, con mucha probabili
dad, será el independiente 
Jaime Terceiro.

Terceiro sustituirá en el 
cargo, según todos los pro
nósticos, a Felipe Ruiz de 
Velasco, que durante los úl
timos treinta años ha ocu
pado la presidencia de Caja 
Madrid.

La candidatura de Tercei
ro, promovida por el parti
do socialista, es fruto del 
consenso entre los distintos 
partidos políticos represen
tados en la Asamblea de 
Madrid, por lo que no se es
peran sorpresas de última 
hora que hagan peligrar su 
elección.

El pasado 10 la Asamblea 
General de Caja Madrid, 
formada por 160 miembros, 
eligió a 17 de los nuevos vo
cales del Consejo de Admi- 
nistración.

Madrid. Lid. José María 
Flores.

El presidente de Castilla y 
León, José María Aznar, es
tá pasando por un momento 
político inmejorable, con 
imagen en alza y presencia 
constante en los medios de 
comunicación por la forma 
en que encara su gestión de 
gobierno. Pero no está exen
to de problemas, que vienen 
dados precisamente por los 
celos que despierta en uno y 
otro lado su buena carrera. 
Hace unas semanas denun
ció que no había recibido 
respuesta de La Moncloa a 
su solicitud de audiencia con 
d presidente del Gobierno, 
io que supone una injustifi
cable falta de cortesía y una 
mjustiñcable discriminación 
de Felipe González, que sin 
embargo dispone de todo el 

zález en Madrid, y destaca la 
“profunda simpatía” del pue
blo soviético hacia España.

En la entrevista, a la que 
asistió Francisco Fernández 
Ordóñez, los embajadores de 
España en la URSS, José 
Cuenca, y soviético en Ma
drid, Sergei Romanovski, y 
asesores del presidente Gon
zález, se habló también de la 
posible celebración de una 
nueva cumbre entre Reagan y 
Gorbachov, así como de las 
perspectivas de llegar a un 
desarme nuclear, químico y 
convencional.

El ministro Shevardnadze 
anunció a Felipe González la 
participación soviética en la 
exposición Sevilla 92 (la URSS 
era uno de los grandes países 
que todavía no había anun
ciado su asistencia), aunque el 
jefe de la diplomacia soviética 
insistió en que no es necesario 
esperar a esas fechas para el 
incremento de las relaciones 
bilaterales.

González y Shevardnadze

Entre las distintas facciones del partido

Lucha por la presencia en la 
nueva ejecutiva del PSOE
Madrid. Lid. ________

La lucha por estar presente 
en la nueva ejecutiva que sal
ga del XXXI Congreso del 
PSOE se ha desatado abier
tamente entre las diferentes 
tendencias que en la actuali
dad conviven en el seno del 
partido gubernamental. Así 
los llamados “guerristas”, los 
“históricos”, izquierda socia
lista y los denominados “cali
fas” están echando un autén
tico “pulso” para colocar a 
sus hombres. La continuidad 
de los ugetistas “oficiales” co
mo es el caso de Matilde Fer
nández y José Angel Villa es 
otro de los factores en pugna. 
Felipe González tendrá en cuen
ta la relación de fuerzas exis
tentes a la hora de perfilar de
finitivamente su equipo para 
los tres próximos años. La 
“lista”, como ha ocurrido 
siempre, estará abierta hasta 

Los problemas de Aznar
tiempo necesario para char
lar, a veces de cuestiones in
trascendentes, con presiden
tes autonómicos socialistas, 
y que niega, sin embargo, a 
Aznar la oportunidad de ha
blar de las cosas de Castilla 
y León.

Pero además de los des
plantes monclovitas, debe su
frir Aznar, aunque en silen
cio y sin hacer críticas, los 
de la sede central de su par
tido, Alianza Popular, don
de no a todos gusta su actual 
protagonismo, sobre todo si 
se tiene en cuenta que en el 
congreso de hace un año 
presentó con Miguel Herre
ro su lista alternativa a la de 
Hernández Mancha. Aznar 
era el candidato de Herrero 
a la secretaría general, mien
tras Tizón era el candidato 
de Mancha a ese mismo car
go, en el que fue elegido. Pues 

pasaron también revista a los 
conflictos regionales en Afga
nistán, Oriente" Medio —la 
Unión Sociética apoya, igual 
que España, la celebración de 
una Conferencia internacional 
de Paz— y Mediterráneo.

Con respecto a las relacio
nes hispano-soviéticas, Gon
zález y Shevardnadze desta
caron el “buen” estado de las 
mismas, y conversaron sobre 
las perspectivas de un incre
mento de la cooperación eco
nómica y técnica.

En este sentido, los minis
tros de Exteriores de los dos 
países firmarán hoy dos acuer
dos, uno sobre cooperación 
económica e industrial a lar
go plazo y otro de coopera
ción científico-cultural para el 
bienio 1988-1989.

Con anterioridad a la en
trevista con González, She
vardnadze se entrevistó con 
su colega español, Francisco 
Fernández Ordóñez, en el Pa
lacio de Santa Cruz.

el último momento.
La principal premisa con la 

que se parte en todos los aná
lisis que realizan los dirigentes 
socialistas es que en estos tres 
últimos años el partido no ha 
funcionado de forma satisfac
toria, al convertirse en una 
mera prolongación del Gobier
no en vez de hacer de inter
mediario entre las aspiracio
nes sociales y el poder.

Sin embargo, donde surgen 
las discrepancias es a la hora 
de determinar las causas. Así, 
mientras para los “califas” y 
para los sectores críticos el 
“mal” está en la falta de dia
léctica interna en la ejecutiva, 
por tratarse ésta de un equipo 
monolítico en el que están 
ausentes las diferentes sensibi
lidades del partido, para los 
“oficialistas” el problema sur
ge por la poca operatividad 
del actual sistema.

ahora es Arturo García Tizón 
quien pone zancadillas más 
o menos eficaces y discretas 
a Aznar. Se las pone a través 
de un hombre de confianza, 
José María Suárez, amena
zado de expediente por par
te de la ejecutiva leonesa de 
AP. Es Tizón quien maneja 
a Suárez, y es Suárez quien 
maneja a los dos parlamen
tarios autonómicos que ca
da lunes y cada martes ame
nazan con abandonar el Gru
po Popular de las Cortes 
castellano-leonesas y dejar 
en minoría a Aznar. Aquí 
quien no batalla es porque 
no quiere. Los tiros más 
fuertes a Aznar no le vienen 
por su oposición natural, 
PSOE y CDS, sino por gen
tes de su propio partido. Y 
él calla, para no crear más 
conflictos. Pero no otorga.

Tel Aviv. Lid/Dpa.
Tres palestinos fuertemente 

armados que intentaron pe
netrar en Israel a través del 
Líbano fueron muertos por 
tropas israelíes, según anun
ció ayer ^n portavoz militar 
en Tel Aviv.

En el intercambio de dis
paros contra los guerrilleros 
palestinos, en las cercanías 
de Manara (Galilea), resul
tó herido un soldado israelí.

Las tropas israelíes se in
cautaron del armamento por
tado por los tres palestinos, 
muy profuso, compuesto por 
metralletas, lanza granadas 
de origen estadounidense, sus
tancias explosivas y grana

Los ministros de la CEE
reanudan las negociaciones 
sobre reforma agraria
Bruselas. Lid/Dpa._______

Los ministros de Agricul
tura de la Comunidad Eco
nómica Europea (CEE) rea
nudaron ayer en Bruselas 
fas negociaciones sobre la 
reforma agraria, que inclu
ye, entre otras, la reducción 
de fos gastos agrarios y los 
programas para excluir cier
tas cantidades de campos de 
cultivo de la producción agra
ria, a fin de reducir el supe
rávit de producción en la 
CEE.

Las negociaciones no sólo 
se consideran como una pri
mera prueba para la presi
dencia de la CEE asumida 
por turno por la República 
Federal de Alemania el pa
sado primero de enero, sino 
marcará también el rumbo 
para llevar al éxito la confe
rencia cumbre de la CEE

Irán sigue recibiendo armas 
de China y de aliados de 
Norteamérica
Washington. Lid/Los An
geles Times.

Irán importó más de mil 
millones de dólares en equi
po militar el año pasado, en 
el que se incluyen armas, 
camiones y equipo químico, 
de aliados norteamericanos 
como España, Portugal, Ale
mania Federal, Suiza y Ja
pón, según han declarado 
fuentes de la inteligencia nor
teamericana.

En 1987, el mayor sumi
nistrador de armas a Irán 
fue China, que envió 600 mi

Se restauran 
de Gizeh
£1 Cairo. Lid/Dpa.

La restauración general 
más importante de las mun
dialmente famosas pirámides 
de Gizeh, en Egipto, comen
zó ayer, informó el ministro 
de Cultura de este país, Fa
ruk Husni.

La meseta desértica al oeste 
de El Cairo, con las pirámi
des de Keops, Kefrén, y Mi- 
cerino, como así también la 
esfinge y otras tumbas, reci- 

das de mano.
El ministro israelí de De

fensa, Izjak Rabín, en una 
entrevista radiodifundida ayer 
en Israel, culpó a las “orga
nizaciones terroristas” de la 
Organización para la Libe
ración de Palestina y desta
có que “no existe la menor 
esperanza de que estas or
ganizaciones dejen de utili
zar el terror como medio de 
lucha contra nosotros”.

Rabín destacó que se su
pone que los palestinos inte- 
taban atacar el asentamien
to de Manara, apoderarse 
de algún rehén y, posible
mente, ocasionar una ma
tanza.

programada para el 11-12 de 
febrero en la capital belga.

El presidente del Consejo 
de Ministros, el ministro ale
mán occidental de Agricul
tura, Ignaz Kiechle, declaró 
que los doce países miem
bros aceptaron el principio 
de ofrecer primas a los cam
pesinos si aceptan transfor
mar campos de cultivo en 
campos pastorales.

Esto significa que los go
biernos de la CEE han co
rrespondido una importante 
petición lanzada por la Re
pública Federal de Alema
nia. Sin embargo, Gran Bre
taña y Holanda exigen que 
la CEE debe de decidir drás
ticas reducciones de los pre
cios de los productores para 
bajar el superávit de la pro
ducción agraria europea.

llones de dólares en artille
ría, munición y misiles “silk
worm”. China también ha 
vendido a Irán maquinaria 
industrial necesaria para pro
ducir sus propias armas, se
gún las fuentes.

China ha negado en repe
tidas ocasiones haber envia
do armas a Irán. Sin embar
go, los servicios de la inteli
gencia norteamericana afir
man que las ventas continúán. 
Sólo este mes China envió a 
Irán 200 millones de dólares 
en armas.

las pirámides

birán en los próximos diez 
meses un “lavado de cara”, 
para el que han sido desti
nados dos millones de dó
lares.

Primero se retirarán grue
sas capas de arena y polvo, 
debajo de las que yacen des
de hace varias décadas mo
numentos faraónicos menos 
conocidos. En los últimos 
meses ya fueron restaurados 
varios templos menores que 
se habilitaron al público.
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CICLISMO
Se presentará oficialmente el próximo 29 de enero

Super-Reynolds-88
Avila. L.M. Soto.

El próximo día 29 de enero y en el complejo Expo-Navar situado 
en Esquirez, localidad situada a2 kilómetros de Pamplona, el equipo 
ciclista profesional Reynolds hará su presentación oficial. Como 
todos Vds. ya conocen, el conjunto que prepara José Miguel 
Echávarri cuenta en sus filas para la campaña-88 con Pedro 
Delgado, el corredor ciclista español número uno.

El pasado fin de semana el equipo navarro Analizó en Fuengirola 
(Málaga) su concentración invernal. En aquellas tierras andaluzas 
se dieron cita todos los componentes de este super-Reynolds-88: 
Pedro Delgado, Angel Arroyo, Julián Gorospe, Omar Hernández, 
Laguia, Indurain, Hernández Ubeda, etc.

La temporada ciclista profesio
nal se iniciará el próximo mes de 
febrero cOn la Ruta del Sol. Al 
decir de los expertos, el equipo de 
José Miguel Echávarri está lla
mado a ser uno de los conjuntos 
más importantes para esta cam
paña. ¿Pero qué opinan los prota
gonistas abulenses Pedro Delga
do y Echávarri de este pronóstico?

UN GRAN DIRECTOR PARA 
UN GRAN EQUIPO

José Miguel Echávarri cum
plirá con la presente campaña 
que está a punto de iniciarse, su 
novena temporada como direc
tor deportivo del grupo ciclista 
Reynolds. A sus cuarenta años, 
Echávarri ha pasado por todo 
dentro de este deporte, de los 
mayores éxitos de su equipo a 
esos últimos años en donde las 
cosas no marcharon tan bien.

En las "duras y maduras”, José 
Miguel siempre demostró su clase 
como persona y director del equi
po ciclista sin un mal gesto o 
palabra. Para esta campaña y con 
los fichajes realizados por el 
equipo navarro, Reynolds tiene 
que estar siempre entre los me
jores.

—¡Vaya equipo, José Miguel!
—Tengo un buen conjunto pero 

esto lo tendremos que demostrar 

Echavarri y Hernández Ubeda cumplen esta temporada ocho años en el conjunto navarro LUMBRERAS

con resultados sobre la carretera.
—¿Nos recuerda a aquel con

junto de no hace muchos años?
—Sí, ya sé que te referirás cuan

do los Pedro Delgado, Angel Arro
yo, Julián Gorospe, José Luis La- 
guía etc. Para mí aquello fue un 
equipo que le califíqué de irre
petible. Ahora vuelvo a tener a las 
mismas personas, esperemos re
petir resultados.

—¿Qué tal la concentración 
en tierras malagueñas?

—Bien, aunque el tiempo no 
nos acompañó como nosotros es
perábamos. Los corredores con 
más experiencia se encuentran 
muy bien y realizando su prepa
ración de una forma más tranquila 
que los más jóvenes, éstos son más 
inquietos y quieren ir muy deprisa.

—¿Algún lesionado?
—El colombiano Omar Her

nández llegó con algún problema 
en su tobillo, pero se recuperará 
pronto y podrá estar con el resto de 
sus compañeros.

—¿Vuelta, Tour y Giro para 
este año?

—De momento estaremos en la 
Vuelta y el Tour. El Giro hay que 
hablar y ver las condiciones y 
nuestros intereses.

—¿Volvió Pedro Delgado?
—Me llevé una gran alegría 

porque es un gran amigo y una 
gran persona. De Reynolds salió

7^
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Pedro Delgado y Angel Arroyo vuelven a 
abulense

estar ¡untos en Reynolds o intentarán reverdecer anteriores éxitos, sobre todo el
EFE Y LUMBRERAS

como gran figura y vuelve como un 
gran maestro.

—¿Un año más contigo Angel 
Anoyo y Hernández Ubeda?

—Ambos son dos grandes co
rredores y con ellos siempre he 
contado.

—¿Angel puede ser un hom
bre a tener en cuenta para pri
meros puestos?

—De eso estoy totalmente con
vencido. Mira, los “hombres Tour” 
tienen unas características muy 
determinadas y a los 34 o 35 han 
dado éxitos importantes. Ahí 
están los Van Impe, Poulidor o el 
mismísimo Bahamontes. Angel 
puede estar todavía muchos años 
en el ciclismo sin arrastrarse, te lo 
aseguro.

—¿“Gregario” Ubeda?
—Hombre importantísimo pa

ra nosotros. Mira Arroyo decía 
hace unos días que hay dos clases 
de corredores: los que ganan y los 
que tienen que ayudar a ganar. 
Ubeda es uno de estos últimos y su 
labor es fundamental para los éxi
tos de Reynolds.

—¡Suerte para esta campaña 
1988!

—Mi responsabilidad será muy 

grande pero tengo garantías de 
éxito con este gran plantel de co
rredores.

ANGEL ARROYO MUY 
RELAJADO

Tras su regular temporada del 
pasado año y con una buena 
salud en éste. Arroyo tiene mu
chas esperanzas puestas en la 
campaña que se encuentra a 
punto de inaugurar.

—¿Qué tal en la concentra
ción en Fuengirola.

—Mojada, aunque yo he sido 
de los que menos agua he tragado, 
he tenido más suerte que algunos 
de mis compañeros.

—¿Cómo ves la campaña-88 
parati?

—La afronto más relajado que 
en anteriores ocasiones, estoy me
nos preocupado y tengo más con- 
fíanza en mí mismo.

—¿En dónde debutarás?
—En el Gran Premio de Alba

cete dentro de las clásicas de un 
día y en la Vuelta a la Comunidad 
Valenciana^ en prueba por etapas.

—¿Tour, Vuelta o Giro?
—Es pronto decir dónde par

ticiparé, creo que Vuelta y Tour 
serán mis dos grandes vueltas. ¿Gi
ro? mira allí voy si quitan el heli
cóptero (Angel recuerda sus caí
das en esta prueba cuando disputó 
su última ronda italiana, bajo los 
colores del Zar).

—¿Qué tal Pedro Delgado?
—Ahora está comenzando, pe

ro le veo muy bien. Seguimos 
siendo grandes amigos y ya le he 
llamado desgraciado y demás, cla
ro, en plan cariñoso.

HERNANDEZ UBEDA 
AMBICIOSO

Aunque Jesús tiene muy asu
mido su importantísimo papel de 
gregario de lujo, para este año 
nuestro paisano quiere más:

—“Hace mucho tiempo que no 
gano nada. Este año intentaré con
seguir algo. Tengo que ganar para 
saber cómo es esto, ¡oye, que ya se 
me ha olvidado!

—¿cómo te encuentras de tu 
alergia?

—Me estoy poniendo unas va
cunas y me van muy bien. Físi 
camente me eniuentro óptimoy 
con una moral muy grande.

—¿Tu opinión del Reynolds 
88?

—Tenemos un equipo muy coni' 
pacto que en las grandes vueltas 
tiene que hacer cosas muy buenas 
en las clásicas de un día lo tene 
mos más crudo.

—¿Tu debut en la Ruta del Sol!

tu
œ

—Esa prueba quedará paraloi 
más jóvenes. Yo debutaré en 1« 
clásicas levantinas.

EL GRAN PERICO DELGADO
Sin duda Pedro Delgado es la 

gran atracción del Reinolds-88, 
los compañeros de los mediosde 
comunicación están a su acecho 
para conocer sus impresiones 
sobre la temporada que estáa 
punto de comenzar. Aunque mu) 
rápida, tuvimos la fortuna de 
dialogar brevemente con él.

—¿cómo te fue en la concen
tración?

—Bien, aunque como ya te hai 
comentado Angely Jesús, lalluvii « 
nos caló de lo lindo. ¿Micaída?ni le 
fue nada y queda en una simpli ® 
anécdota; no vi el bache y mi medí K

ífse quedó clavada en él.
—¿Tu debut oficial?
—Puede ser en las Seis Horai Jo 

de Euskadi o en las clásicas dd I® 
levante español. *

—¿Vuelta al Reynolds? '"
—Para mí es muy importante) - 

pienso que esta temporada puedi 
ser muy importante para noso' 
trOs. Tengo muchísimas ilusiones 
puestas en ellas y me encuentro 
con una gran moral. Este es w 
equipo.

—¿Vuelves junto a Anoyoï ■ 
Hernández Ubeda, entre otros?

—Son dos grandes corredores) 
dos inmensos amigos, me alegto 
mucho que continúen en el Roy 
nolds. ¡Ojo con Arroyo en es® 
campaña!, que nadie olvide lofl® 
hizo el pasado año.

Mucha suerte para el Rey 
nolds-88 y sobre todo para nueS' 
tros paisanos Angel Arroyo! 
Jesús Hernández Ubeda.

SH^ojiceptaJuJunta

La Vuelta a Castilla y León será de cuatro etapas
Valladolid. Efe.

La Vuelta Ciclista a Castilla y 
León tendrá cuatro etapas y se 
disputará entre las del País Vasco y 
la Española, si el Gobierno Autó
nomo acepta el proyecto presen
tado ayer por la Federación Re
gional.

El director general de Juven
tud y Deportes, Vicente Orden 
Vigara, informó ayer a Efe que 
este es el único proyecto válido 
que el Gobierno Autónomo tiene 

en eslos momentos, después de 
no fraguar las conversaciones 
con "Unipublic”.

Este proyecto, presentado ayer 
mismo —"aunque ya lo cono
cíamos de antes”— por la Fe
deración Regional de Castilla y 
León deberá ser aprobado por el 
Consejero de Cultura, Javier León, 
lo que podría ocurrir esta misma 
semana.

De ser aprobado el proyecto, 
cada etapa le costaría al Gobier
no Autónomo 2,6 millones de 

pesetas, con lo que el presupues
to total no superaría los doce 
millones, cifra tope fijada por la 
Consejería para la organización 
de la Vuelta, en la que, además, 
participarían los diez mejores 
equipos nacionales.

El Gobierno Autónomo, al lle
gar al poder Alianza Popular, se 
ha negado a mantener el Trofeo 
de Castilla y León tal y como se 
había disputado en años ante
riores, con pruebas sueltas en 
cada una de las provincias, por 

su excesivo costo, próximo a los 
treinta millones de pesetas.

La Consejería se puso en con
tacto con “Unipublic”, organiza
dora de la Vuelta a España, para 
que asumiera también la organi
zación de la Vuelta a Castilla y 
León a partir de 1988.

Vicente Orden indicó que a 
"Unipublic” le pareció bien el 
presupuesto de doce millones de 
pesetas impuesto por el Gobier

no Autónomo, pero que aui^^^. 
podría traer a los mejores equ> 
pos, no aseguraba una initiés 
tructura adecuada debido a 
proximidad de la Vuelta a Espf^‘

Por este motivo, "al no as< 
gurarnos una infraestructul 
adecuada, decidimos deseen 
la oferta de Unipublic, aurp'" 
no hemos cerrado las puertas 
nuevos contactos para fuf^ 
ediciones”, indicó el directors' 
neral.
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El Real Avila juega este pró- 
iino domingo contra la U. P. 
(lasencia a partir de las cuatro y 
iiedia de la tarde. La ciudad 
acereña está a 200 kilómetros, 
¡proximadamente de nuestra ca- 
jtal. Los aficionados que de- 
leen acompañar a los abulenses 
weden hacerlo en su propio 
íche o contratando los servi
os de Avila Touts, que ha or- 
¡anizado el viaje para todos aque
los aficionados que lo deseen.

El precio de la excursión es de 
150 pesetas. La salida será a las 
toce de la mañana, desde la

Planta del proyecto de Pabellón Polideportivo LUMBRERAS

OLIMPISMO

om
itas 
mas
ene.

¡laza de Santa Ana y el regreso a 
nuestra capital se efectuará una 
ra finalizado el partido.

El Real Avila había reservado 
iJplazas en el avión el el que volará

El Ayuntamiento de Avila dedicará 
cerca de 55 millones al deporte
Avila. J.R.A.

Sol! 
i lo¡

lacia las islas Canarias para en- 
ientarse, el próximo día siete de

lai

lebrero, al Telde. Estas reservas 
ta sido ya completamente cu- 
liertas por aficionados, plantilla 
(directiva.

DO

■88, 
s de

Habrá control 
antidoping, sin

che sanción, esta 
nes
:áa
HUI

emporada
df Hadrid. Efe.

:en- El Comité antidoping, que 
Ipupa a representantes de los

hai stamentos futbolísticos y mé
licos, decidió en el transcursoivii

?n( iela reunión que mantuvieron 
ipli «elConsejo Superior de Depor- 
edi ís(CSD) que dentro de dos o tres 

imanas se comenzará a contro- 
® el doping en Primera y Se-

,ra¡ tada División de fútbol, aun- 
d[| lue a efectos sancionadores no 

icomenzará hasta la próxima 
imporada.

El Ayuntamiento de Avila 
dedicará 54 millones 700 mil 
pesetas al deporte, de forma 
directa o indirata, durante 1988, 
según se desprende de las ci
fras resultantes de la Comisión 
de Hacienda que se reunió el 
martes y que se aprobarán, po
siblemente, en el pleno muni
cipal de la próxima semana. De 
los más de 54 millones, 41 
millones 700 mil se dedicarán a 
inversiones destinadas á la cons
trucción y dotación de insta
laciones deportivas. El presu
puesto ordinario para activida
des deportivas será este año de 
13 millones.

El capítulo de inversiones 
comprende el inicio de las obras 
para la construcción del Poli- 
deportivo Cubierto Municipal, 
el cercado de los anejos del 
campo de fútbol “Adolfo Suá
rez”, la adquisición de un rulo 
para el terreno de juego, asfal
tar los accesos al "Adolfo Suá
rez”, construcción de nuevos 
vestuarios en el "Adolfo Suá

rez” y construcción de la pista 
polideportiva sur.

25 MILLONES PARA 
EL PABELLON

25 millones tiene previsto 
dedicar el concejo abulense al 
inicio de las obras del Pabellón 
Polideportivo Cubierto. El cer
cado de los anejos del estadio 
de fútbol “Adolfo Suárez” tiene 
previsto un costo de millón y 
medio. El rulo para el terreno 
de juego costará un millón de 
pesetas. 5 millones se dedica
rán a asfaltar los accesos al 
estadio municipal y 3 millones 
600 mil pesetas a la construc
ción de unos nuevos vestua
rios. En total se emplearán 11 
millones 100 mil pesetas en el 
Estadio Municipal Adolfo Suá
rez.

La construcción de una pis
ta polideportiva, en frente de la' 
Residencia de Ancianos, cos
tará 5 millones de pesetas, se
gún los presupuestos de la Co
misión de Hacienda dei Ayun
tamiento. Este proyecto estuvo

aprobado en el ejercicio ante
rior, pero no se pudo llevar a 
cabo porque la Junta de Cas
tilla y León no lo autorizó al 
estar diseñado con una orien
tación este-oeste. El proyecto 
de este año, presenta un en
sanchamiento de manera que, 
ahora, caben tres pistas orien
tadas norte-sur, para evitar la 
incidencia directa de los rayos 
del sol sobre los ojos de los 
deportistas.

Para la subvención de acti
vidades deportivas hay presu
puestados 13 millones de los 
que ya han sido destinados 10 
millones 200 mil pesetas. La 
Vuelta Ciclista a España se lle
va 4 millones; el Concurso Hí
pico, 2 millones: el deporte 
escolar, millón y medio; la vuelta 
a Avila, uñ millón 200 mil pese
tas; y la Vuelta a Castilla y 
León, un millón y medio. Estas 
partidas de dinero pueden su
frir alguna variación en fun
ción de las necesidades y de la 
posibilidad de que se suspenda 
alguna de estas actividades pro
gramadas.

te y

Participación 
histórica en la 
Olimpiada de Seúl

Lausana (Suiza). Efe.

El presidente del Comité Olím
pico Internacional (COI), el es
pañol Juan Antonio Samaranch, 
se felicitó de que 161 Comités 
Olímpicos Nacionales de los 167 
invitados, comunicaran su parti
cipación en los Juegos Olímpi
cos de Seúl 88 y expresó su 
confianza en la seriedad del anun
cio.

Samaranch lamentó la deci
sión de los seis países que es
tarán ausentes de Seúl, "porque 
ello será un castigo para sus 
atletas que estarán así durante 
doce años ausentes de unos Jue
gos Olímpicos”.

"Hemos hecho todo lo posible 
para conseguir la universalidad 
de los juegos y con esta cifra 
record de participación anun
ciada —excepto Corea del Norte, 
Cuba, Etiopía, albania. Islas Schey- 
chelles y Nicaragua— lo hemos 
conseguido por primera vez, por
que las excepciones confirman 
la regla”, afirmó hoy ante la 
prensa.

El presidente del COI, que qui
so expresar "la alegría de la fa
milia olímpica” recordó que para 
los Juegos de Los Angeles en 
1984 se inscribieron 140 países, 
para los de Moscú 81, para Mon
treal 92 y para Munich, en 1972 ¿ 
121.

Samaranch declaró que si la 
puerta del 17 de enero se había 
cerrado, el COI está “dispuesto a 
abrir otra para que Corea del 
Norte participe, si acepta la ofer
ta que le formulamos de orga
nizar tres deportes completos 
(tiro con arco, tenis de mesa y 
torneo femenino de voleibol junto 
a una carrera de ciclismo y un 
grupo de fútbol)”.

“Pero, tras su aceptación es
taríamos obligados a consultar 
de nuevo a las Federaciones In
ternacionales porque su acuerdo 
para lograr una solución con 
ambas Coreas ha finalizado.

qui 
qui 
aes

ta'
así 
tul 
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\ ^ TESORO JIL P 91,542%
Fecha de amortización 28 de Julio 
de 1989 (546 días)

Las peticiones de Pagarés del Tesoro 
deberán ser presentadas en el Banco de 
España antes de las 12 de la mañana del 
miércoles 27 de Enero (una hora antes 
en Cananas).

Si la suscripción se realiza a través de 
un intermediario financiero el comprador 
debe calcular la antelación necesaria para 
que aquél cumpla los horarios y días 
indicados. El desembolso deberá efectuarse 
al realizar la petición.

El valor nominal mínimo de un Pagaré 
es de 500.000 Ptas., pero se adquiere por 
un importe de 457.710 Ptas., porque los 
intereses se descuentan en el momento de 
la compra, lo que produce, para el inversor, 
un tipo de interés equivalente del 6%.

En la emisión del 15-1-88 se han solicitado 
y adjudicado 279.638 millones de ptas.
Información:
• En Bancos y Cajas de Ahorros.
• En la Caja Postal-de Ahorros.
• En todas las oficinas del Banco de España.
• En todas las Sociedades Mediadoras del 

Mercado de Dinero (SMMD).
• En las Juntas Sindicales de las Bolsas de 

Comercio y en los Agentes de Cambio 
y Bolsa.

• En los Corredores Colegiados de 
Comercio.

• En otras entidades delegadas del Tesoro.
Las condiciones completas de esta emisiónse establecen 
en el R.D 2640/1986 de 30 de Diciembre, en las
O.O.M M de 8-1-1987 y 29-12-1987 y en las R R de la
DGT PF del 30de Diciembre de 1987 y 15 de Enero 
de 1988

: as

TESORO PUBLICO

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE AVILA

ANUNCIO
Se pone en conocimiento de todos los 

jóvenes pertenecientes al reemplazo de 
1988 y agregados al mismo, cuyo sorteo se 
realizó en noviembre de 1987, que deben 
recoger por sí o por delegación, la corres
pondiente Cartilla Militar, antes del día 30 
del presente mes de enero.

Para tal fin, deberán personarse en las 
Dependencias Municipales, Negociado de 
Reclutamiento, de 9 a 14 horas de la 
mañana

Avila 7 de enero de 1988
El alcalde, Antonio Encinar Núñez
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[BALONCESTO

Biriukov, seleccionado para el
Eurobasket que se disputa en Hungría
Madrid. Efe.

José Biriukov, escolta del 
Real Madrid, ha sido convo
cado por Antonio Díaz Mi
guel, para integrar la selec
ción española de baloncesto 
que se enfrentará a Hungría, 
en partido de la fase previa 
del Campeonato de Europa 
de Baloncesto.

Biriukov, de padre soviéti
co y madre española, tiene la 
nacionalidad española desde 
hace tres años, pero por la 
normativa de la Federación 
internacional de Baloncesto 
(FIBA) no ha sido considerado 
de esta nacionalidad, y por 
tanto seleccionable, hasta el 
pasado mes de noviembre. El 
jugador figura como reserva 
en el equipo que se medirá a 
la selección italiana y como ti
tular frente a Hungría.

Otra de las novedades de 
las listas hechas públicas ayer 
por Díaz Miguel es la inclu
sión del base madridista José 
Luis Llorente, que integrará 
la selección que se enfrentará 
a Italia el 28 de enero, en 
Trieste.

Esa lista está formada por 
Romay (R. Madrid), Ferrán 
Martínez (Barcelona), Andrés 
Jiménez (Barcelona y Fer
nando Arcega (CAI Zarago
za) —pivots—, Epi (Barcelo
na), Sibilio (Barcelona) y Mar
gall (Joventut) —aleros—, y

Epi es uno de los convocados por Díaz Miguel. ARCHIVO

Solozábal (Barcelona) y José 
Luis Llorente (Real Madrid), 
como bases. Como suplentes 
figuran Pagés (Magia), Biriu
kov (Real Madrid), José Luis 
Díaz (CAl Zaragoza) y Juan 
Creus (Cacaolat).

Con relación a la última 
concentración, realizada para 
los encuentros que enfrentó a 
España con Hungría (en Sevi
lla) y Suiza (Palma de Ma
llorca), son novedad, además 
del base madridista Llorente, 
Solozábal y Andrés Jiménez, 
si bien estos dos últimos, que 
habían sido convocados, no 
pudieron actuar por encon
trarse lesionados.

Para este encuentro, la se
lección está convocada el. pró
ximo domingo día 24 de ene
ro, en un hotel de Barcelona.

El equipo nacional realizará 
sus sesiones preparatorias en 
el Palacio Municipal de los 
Deportes de la Ciudad Con
dal, hasta el 27 de enero, que 
saldrá hacia Italia.

Díaz Miguel convocará pa
ra el encuentro con Hungría, 
que se jugará el 4 de febrero, 
en la localidad húngara de Za- 
laegerazeg, en lugar de Kor- 
med, que era la prevista ini
cialmente a Romay, Ferrán 
Martínez, Jiménez, Pagés, 
Epi, Sibilio, Biriukov, José 
Luis Díaz, Llorente y Juan 
Creus.

Es decir, entran Pagés, Bi
riukov, Díaz y Creus por Fer
nando Arcega, Margall, Vi
llacampa y Solozábal. La con
centración para ese partido se 

realizará el próximo día 1 de 
febrero, en Barcelona, está 
previsto el viaje a tierras hún
garas para el día 2 de febrero.

Antonio Díaz Miguel justi
ficó la ausencia del madridista 
Biriukov en la selección con
tra Italia porque prefiere a 
“jugadores que ya tienen asi
milados los sistemas ante un 
partido que será muy difícil”, 
manifestó en una conferencia 
de prensa.

Sobre Italia y Hungría, ri
vales de la selección española, 
junto con Suiza, en el grupo 
clasificatorio del XXVI Cam
peonato de Europa Absoluto, 
el seleccionador nacional dijo 
que “el más complicado será, 
sin duda, el equipo italiano”y 
añadió: “tanto ellos como 
nosotros vamos a jugar casi 
pensando en el Torneo Preo
límpico, pues salvo una catás
trofe ambos estamos ya clasi
ficados”.

La clasificación actual del 
grupo C, está encabezada por 
España e Italia, con cuatro 
puntos, seguidos de Hungría 
y Suiza con 2 puntos. Cada 
selección ha disputado dos 
encuentros.

Los encuentros a disputar 
ante Italia y Hungría serán 
transmitidos, muy posible
mente, por las televisiones au
tonómicas, pero no así, de 
momento, por Televisión Es
pañola (TVE). Lo que sí es 
seguro, en cambio, es que el 
partido de vuelta ante Italia, 
en una localidad española por 
decidir, aunque pudiera ser 
Madrid, sí podrá verse en to
do el territorio nacional, al ser 
transmitido por TVE.

|AUT0iVI0VIUSM0

Luengo continúa 
escalando 
posiciones en el 
Rally de 
Montecarlo
Avila. Redacción.

José María Luengo, piloto 
abulense, está colocado en el 
puesto número 93 del Rally 
de Montecarlo después de ha
ber disputado la décimonove- 
na prueba especial y ya en tie
rras del principado. Luengo 
conduce un Lancia Delta HF 
4WD, grupo N, def concesio
nario Luauto de Avila.

Durante la mañana de ayer 
el piloto de Luengo, el abu
lense Paco Chamuca, tuvo 
que desplazarse hasta la ciu
dad de Niza para adquirir 
neumáticos ya que se habían 
quedado sin ellos.

Luengo ha ido escalando 
posiciones desde el inicio de 
esta competición hasta colo
carse en el puesto 93

La clasificación general tras 
la 19.’* prueba especial, es la 
siguiente:

Bruno Saby (FRA. Lancia 
Miartini), 4 h. 27’31”.

Alesandro Fiorio (ITA. Lan
cia Delta), a 10’09”. ’

Jena Pierre Ballet (FRA. 
Lancia Delta), a 26’40”. 
Peugeot 205): a 19’49”.

Bertrand Balas (FRA. Lan
cia Delta): a 26’40”.

93.—José María Luengo 
(ESP. Lancia Delta), a 1 h. 
34’29”.

Juzgado de Primera Instancia de Avila
SÉ HACE SABER Que en 

este Juzgado al número 778/ 
87, se sigue expediente de 
dominio a instancia de Don 
Manuel López Martín, ma
yor de edad, industrial, con 
DNI núm 6.524.847 y su 
esposa D.“ Gloria Martín 
Sánchez, mayor de edad, sin 
profesión especial con DNI 
núm 6.539.157, vecinos de 
Avila con domicilio en la C./ 
Tostado núm 7, represen
tados por el Procurador Don 
Agustín Sánchez González, 
sobre inscripción en el Re
gistro de la Propiedad de 
Avila de la reanudación del 
tracto interrumpido de la 
siguiente finca:

“Una Casa, sita en Avila, 
en la calle de Pedro Lagasca 
(Antigua calle de Cuchille
ros), señalada con el núme
ro dieciocho moderno, man
zana diez, compuesta de 
planta baja y alta, con un 
pequeño corral y que mide 
una superficie de diez me
tros, sesenta centímetros de 
ancho, por seis metros, vein
te centímetros de fondo: y 
Linda: Por la derecha en
trando, con Otra que fue 
sucesivamente, primero de 
los Herederos de doña Te
resa Mcirtín, después de He
rederos de Garcinuño, sien
do hoy de D.’ Carmen García 
Prieto, casada con don An
gel Córcoles, y por la iz
quierda y espalda, con otra 
propiedad indivisa por par
tes iguales de don Miguel

EDICTO
Angel de Dios López y de 
D. Alfonso Márquez Patiño 
por compra que hicieron a 
don Angel de la Cerda Man
glano y otros, quienes a su 
vez y con anterioridad la 
habían adquirido de Don 
Nicolás Andrés Bueno” fi
gura inscrita en el Registro 
de la Propiedad de Avila al 
Tomo 293, del Archivo, Li
bro 16, Folio 186, Finca nú
mero 1.562 a nombre de 
Doña María Jiménez Mar
tín; siendo el último titular 
catastréil D. Pablo Barrio Ca
no.

La adquirieron los solici
tantes para su sociedad ga
nancial por compra a Doña' 
María Cruz de Frutos Gar
cía, mediante documento 
privado de fecha 19 de agos
to de 1985, debidamente li
quidado, quien la había he
redado por testamento, de 
Doña Gregoria de Frutos 
Martín, y ésta a su vez de su 
esposo D. Pablo Barrio Ca
no, también por testamento; 
La adquirió D. Pablo Banio 
mediante escritura pública, 
por compra a Doña María 
Antonia Hernández Gutié
rrez. Según consta en la 
última inscripción registral, 
al no haber enajenado la 
última titular registral, la 
finca a que el expediente se 
contrae, quien la adquirió 
por legado recibido de Don 
Juan Hernández Sánchez, 
según consta en el testa

mento otorgado por éste, 
condicionado a que si la 
última titular registral, fa
lleciera sin haber enajena
do la finca, ésta pasaría a 
los herederos de aquél, sus 
hijas Doña María Antonia y 
D.’ Julia Hernández Gutié- 
rre; fallecida Doña Julia Her
nández, la heredó su her
mana .doña María Antonia 
Hernández, según consta en 
Auto dictado por este Juz
gado con fecha 9 de marzo 
de 1917 como única here
dera abintestato, al haber 
fallecido también su esposo 
Don Mateo Hernández Mar
tín

Por Providencia de esta 
fecha, acordó S. S.’ citar por 
medio del presente, a todos 
los expresados, de quienes 
procede la finca, extensiva 
a los herederos en su caso; a 
los herederos del último ti
tular catastral y a los colin
dantes, aún cuando estos 
sean citados personalmen
te y a cuantas personas ig
noradas pueda perjudicar la 
inscripción solicitada, a fin 
de que, dentro de los DIEZ 
días siguientes puedan 
comparecer en el expedien
te a alegar lo que a su 
derecho convenga, confor
me dispone la regla 3.® del 
artículo 201 de la Ley Hipo
tecaria.

Dado en Avila a catorce 
de diciembre de mil nove
cientos ochenta y siete.

Firmas ilegibles.

Ayuntamiento de 
Navahondilla 

(Avila) 
ANUNCIO

Aprobado por este Ayuntamiento en Pleno, el levan
tamiento de la Suspensión de licencias de las áreas 
urbanas de “NAVAPARK’, “NAVAHONDA” y “PINAR DEL 
VALLE”, de esta localidad, en virtud de lo dispuesto en 
los artículos 118 y 119 del Reglamento de Planeamiento 
adjunto a la Ley del Suelo Vigente, se somete a 
información pública por el plazo de un mes, pudiendo 
formularse las reclamaciones y alegaciones que esti
men pertinentes a su derecho durante el plazo mencio
nado.

En Navahondilla, a 31 de diciembre de 1987.
El alcalde, ilegible.

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA
CONVOCATORIA 

PLAZAS LABORALES
La Universidad de Salamanca convoca concurso 

público para la provisión de tres plazas de opera
dor, con carácter temporal

Las bases y características de la convocatoria se 
encuentran expuestas en el Tablón de Anuncios de 
la Secretaría General de la Universidad, Patio de 
Escuelas, 1.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES OFERTAS
.-Comparto piso, con calefac
ción, para chicas. Padre Victo
riano, 4. Portería
-Alquilo grúas, tones y auto-, 
montantes. Información teléfo
no 22 90 01.

-Alquilo piso. Zona Santa Ana 
calefacción y agua centrales. 
22 81 83.

COCHES VENTA
-FURGON PEUGEOT J-5 CAPI
TONE- ISOTERMO. SEMINUEVO. 
Tlfs. 22 06 70 y 21 14 12.

Javier de Castro
Automóviles

VENDE:

ALFA ROMEO GTV 2.0 Aire 
Acondicionado.

AUD1100 CD.
CITROEN DYANE 6.
CITROEN DYANE 6 Furgoneta. 
CITROEN VISA DIESEL TRD. 
CITROEN CX DIESEL -Aire, Cuero- 
FQRD FIESTA 1.1 S. 
FORD ESCORT XR-3 Aire Acondc.
MINI 850
PEUGEOT 205 GTI.
PEUGEOT 505 TURBO DIESEL GTD 
RENAULT 5 GTL Gama 80. 
RENAULT 5 GT TURBO. 
RENAULT 11-TURBO. 
RENAULT 12-TS.
RENAULT 12 TS FAMILIAR. 
RENAULT 18 GTS 5 v. 
RENAULT 9 GTD.
RENAULT 9 TSE Aire Acondc. 
SEAT 127.
SEAT 131 Diesel 2500 Aire Ac. 
SEAT 132-1800 5v. 
MERCEDES 300 GD.
BMW 524 TD Turbo Diesel. 
BMW 323 1.

Todos ios automóviles 
avisados en C/ Francis
co Nebreda, 8 (prolonga
ción Virgen Soterraña).

Tolf. 21 32 46 - AVILA

—CERCADOS REQUES. Cena- 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
—Vendo piso exterior, soleado. 
Teléfono 22 77 34.

POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz. 20-3.®-3.

TRABAJO
—Se necesita señorita niños y 
hogar. Tlf. 22 51 44.

—Se necesita empleada de ho
gar. Tlf. 22 20 04.

—EMPRESA nacional precisa 15 
personas ambos sexos, mayores 
de 25 años, responsables. Ingre
sos en función producción 
R M. Sr. Gallego. 96-351 70 34.
—Necesito matrimonio para va
quero y empleada dehesa Zona 
Campoazálvaro (91) 521 43 89. 
(911) 18 22 85.

—POR PROXIMA apertura preci
so siete personas mayores de 24 
años que quieran moverse den
tro de un alto nivel de beneficios. 
RM. Teléfono 96-351 70 34. Se
ñor Villanueva

—Se necesita empleada de ho
gar, interna Llamar de 4,30 a 8. 
Telf. 21 27 14.

TRASPASOS

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98 08.

— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf. 21 3.5 69.
—Traspaso droguería-perfume
ría-papelería funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono 
22 16 59.

VARIOS
— Se hacen jerseys con tricotosa 
Teléfono 22 54 96.
—Necesito piso pequeño en al
quiler sin amueblar. Tlf. 22 56 23.

VENTAS
—Vendo cabras. San Juan de la 
Nava (Avila). Tlf. 28 13 63.
—Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono 21 11 10.

— Se vende local comercial 2 
plantas, 260 m2. Dr. Fleming, 24. 
Teléfono 22 09 11.

—Vendo local céntrico amplio. 
Tlf. 21 20 28. (Abstenerse curio
sos).

BOLSA DEL 
TRABAJO

Para Avila:
—Jefe taller automóviles, 

con titulación de F.P. 2 
o Ingeniería Técnica. 3 
años de experiencia.

Razón: Oficina de Empleo, 
Avila.

Onda Media 1.503 Khz
AVILA

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA"

21 - 26 -40 
21-27-62
21 - 27 -93

Para hoy, día 21 Para mañana, día 22 
PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: MICKEY Y DONALD 
(Repetición)

13,30: TRES POR CUATRO
14,30: INFORMATIVOS 

TERRITORIALES 
15,00: TELEDIARIO 1
15,35: FALCON CREST 

“Lenta seducción"
16,30: LA TARDE
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO 
18,00: BARRIO SESAMO 

(Repetición)
18,30: MUSIQUISIMOS 
19,00: CRONICA JOVEN
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA
19,55: HABLANDO 

CLARO
20,30: TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: BLUEBELL
22,15: DEBATE
23,40: A MEDÍA VOZ 

Xavier Ribalta
0,10: TELEDIARIO 3 
0,30: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON: 13,30:
A renglón seguido (debate). 
14,30: Informativo. 18,30 a 
19,00: Mirador.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: MISSISSIPPI (R)
16,30: TEATRO

“Las tres perfectas ca
sadas” Autor: Alejan
dro Casona. Intérpre
tes: Carmen de la 
Maza, Juan Sala, Nu
ria Carresi, Ricardo 
Tundidor, Rosa Fon
tana, José María Pou.

18,15: MISCELANEA (R)
18,30: AL AIRE LIBRE(R) 
19,00: CAPITOLIO
19,30: ARTE Y TRADI

CIONES POPULA
RES (R).

19,45: AVEC PLAISIR 
Unidad 8

20,00: LA SUPERABUELA
20,30: EL MUNDO

“El Imperio otomano”.
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4 
21,45: DOCUMENTAL 
22,00: SORTEO LOTERIA 

PRIMITIVA
22,15: JUEVES CINE 

“El fabuloso mundo

0,05: METROPOLIS

8,00: BUENOS DIAS 
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: SHERLOCK HOL
MES (R)

13,30: TRES POR CUATRO
14,30: INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
15,00: TELEDIARIO I
15,35: FALCON CREST 
16,30: LA TARDE
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO
18,00: LA LINTERNA 

MAGICA
19,35: DICCIONARIO DE 

LA SALUD
20,00: LA HORA DE BILL 

COSBY
20,30: TELEDIARIO 2
21,00: EL TIEMPO
21,15: EN FAMILIA
22,25: VIERNES CINE 

“El caballero del dra
gón”. Dirección: Fer
nando Colomo. Intér
pretes: Klaus Kinski, 
Harvey Keitel, Fer
nando Rey, Miguel 
Bosé.

0,05: TELEDIARIO 3
0,25: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON: 13,30:
Mirador deportes fin de se
mana. 14,00: Castilla y León, 
paso a paso. 14,30: Informa
tivo. 18,30 a 19,(X): Mirador.
15,00: TELEDIARIO I
15,30: LAS ISLAS

VIVIENTES (R)
16,30: LARGOMETRAJE 

“Juegos de sociedad”. 
Dirección: J. L. Me
rino

18,00: CORTOMETRAJE 
ESPAÑOL

18,30: ¿QUE PINTAMOS 
AQUI? (R)

19,00: CAPITOLIO
19,30: ARTE Y

Y TRADICIONES 
POPULARES (R) 

19,45: AVEC PLAISIR 
Repaso unidades 5 a 8 

20,00: FASES
20,30: HABITzaT
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTO 4
21,45: CONCIERTO

La Orquesta Sinfónica 
de RTVE, bajo la di
rección de Antoni 
Ros-Marbá.

23,35: CERCA DE LAS 
ESTRELLAS.

rJ 1_  Hermandad de Donantes 
L. n de Sangre de la Seguridad

Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA 
NO TE NIEGUES ESTE 

DERECHO 
iiHAZTE DONANTE!!
LLAMAAL 22-60-50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

1 234-5 678 9 1011

CRUCIGRAMA NUMERO 14

Crucigramas YAYO

HORIZONTALES.—1: Indica repetición. Oteas, miras.—2: Ci
güeñales. Nada.—3; Hechiceras. Que produce movimiento.—4: 
Símbolo del radio. Pasión de enojo. Líder.—5: Imitar, mejorar.— 
6: Nota musical. Símbolo del uranio.—7: Pertenecientes a las me
jillas.—8: Símbolo del tántalo. Extremidad. Interjección.—9: Un
tar. Regañar.—10: Materia. Pelusilla.—11: Artículo. Nivel en la 
superficie de las cosas.

VERTICALES.—1: Plural de letra. Cifra.—2: Costado, cavidad 
entre las costillas falsas y la cadera. Tañe.—3: Cercenar. Bien 
adornados y dispuestos.—4: Siglas de ciertas sociedades mer
cantiles. Pronombre demostrativo. Desinencia verbal.—5: Seme
jante.—6: Nota musical. Contracción.—7: Sazonar.—8: Símbolo 
del cobalto. Labre. Conjunción latina.—9: Obstaculizar, impedir. 
Discurrir fantásticamente.—10: Cupido. Profundidad.—11: Reli
giosa. Chacó de fieltro con orejas, más alto por delante que por 
detrás.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1- Nasa. Ocal.—2: Uvas. Vanas.—3: Lacón. Matar.—4: Ola. 
Ido. Osa.—5: Ra. O. In.—6: Yolas.—7: Po. A. Al.—8: Ata. Era. 
Iba.—9: Tonel. Camal.—10: Oran. Sosa.—11: Sola. Inés.
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EI tiempo
Cielos parcialmente 

nubosos
Madrid. Efe.

La solana José Manuel Serrano

Carvajal y Fidel Castro

N
O sé si nuestro presidente del Senado se fue a Cuba con 
la convicción de que podría rescatar a Fidel Castro 
para la democracia o si ha venido hecho un lío por lo 

qüe allí ha visto --iógicamente, lo que le han enseñado—. Don 
José Federico de Carvajal cumplió su programa en La Habana en
tregando al líder de la Revolución Cubana la medalla de oro de 
la Cámara Alta española y regresó a Madrid. Las declaraciones 
que viene prodigando llegan a extremos increíbles en una per
sona como él. Ahí va la última: “Traigo la impresión de que si 
en este momento en Cuba hubiera elecciones como las que 
tenemos en España, Castro ganaría por mayoría absoluta. 
ESTO, el presidente del Senado lo dice convencido. Y uno 

no puede por menos que sentir pena. Porque todos sa
bemos que en Cuba no existen libertades» que hay cárce

les —me supongo que en todas las dictaduras las hay— donde 
los opositores al régimen sufren las más inhumanas vejaciones. 
Hablar de que Castro ganaría por mayoría absoluta, señor 
presidente del Senado español, es no tener ni idea de la situa
ción real que se vive en un sistema unipersonal o dictatorial, 
como quiera llamarse.

UN presidente del Senado tiene que ser más comedido en 
sus manifestaciones. Pero lo que últimamente estamos 
viendo, don José Federico de Carvajal —a quien mu

chos abulenses conocen bien a fondo pues no en vano fue 
candidato y parlamentario por nuestra Provincia— se está pa
sando. A lo mejor esta visita a Cuba le ha dejado unas enseñan
zas nuevas. Puede que los equivocados seamos nosotros y nece
sitemos, todos,viajar a La Habana para vivir las excelencias del 
régimen castrista.

El instituto Nacional de 
Meteorología informa que hoy 
se espera nubosidad abundan
te con chubascos en el País 
Vasco, Alto Ebro y Pirineos, 
que se extenderán más débil- 
mente a Galicia y resto del 
Cantábrico.

Habrá intervalos nubosos 
en el área de la Cordillera Ibé
rica con algún chubasco de 
nieve. En las demás regiones 
de la mitad norte peninsular y 
.Paleares habrá cielos parcial
mente nubosos.
- Las temperaturas continua
rán en descenso de forma más 
acusada en la mitad norte pe
ninsular.
VIERNES, DIA 22:

Nuboso, con algunos cu- 
bascos en Galiciá, Cantábri
co, puntos de Castilla y León, 
Alto Ebro y Pirineos. Par
cialmente nuboso en el resto 
de la mitad N. peninsular, con 
riesgo de alguna precipitación 
débil y aislada en los sistemas 
Central e Ibérico. Las precipi
taciones serán de nieve por 
encima de los 1.800 metros. 
Algo nuboso en el resto de 
España.

O.N.C.E.
-2.500.000 pesetas ai número 

27360.
50.000 pesetas a la termina

ción 7360.
5.000 pesetas a la termina

ción 360.
500 pesetas a la termina

ción 60.
100 pesetas a la termina

ción 0.

Jueves, 21 de enero de 1988
Nuestra Sra. de Altagracia (Patrona de S. Domingo). San

tos Inés vg. y nir. Anastasia, Patricia, Zacarías, Polieuto. ’
El Sol sale a las 7,33 y se pone a las 17,19. >
La Luna sale a las 9,17 y se pone a las 20,19.
Luna C. Creciente el día 25 en Tauro.

Hoyorredondo: 
Matrimonio golpeado y 
maniatado para robarle
Avila. Redacción.

Sobre las 20,30 horas del 
pasado lunes, tres individuos 
de entre 22 y 25 años, arma
dos con pistola y cuchillo de 
cocina, escalando la pared del 
patio, penetraron en el inte
rior, del domicilio de Anasta
sio Díaz Sánchez, situado en 
Hoyorredondo. Tras golpear 
repetidas veces al matrimonio 
y maniatarles, se apoderaron 
de 150.000 pesetas y una carti
lla del Banco Urquijo. Se ins
truyen las diligencias e inves
tigaciones oportunas.

El 1 de febrero se 
reiniciarán las sesiones 
de Cortes en Castilla y 
León
Fuensaldaña (Valladolid). 
Efe.

El segundo período de se
siones del curso parlamenta
rio 1987-1988 comenzará el 
primero de febrero y termina
rá el 30 de junio, según acor
dó ayer la Mesa de las Cortes 
de Castilla y León, órgano 
rector de la Cámara.

El presidente de las Cortes, 
Carlos Sánchez-Reyes, infor
mó a los miembros de la Mesa 
de la firma hoy de un protoco
lo con el Gobierno Militar de 
Valladolid para que los reclu

tas que cumplan su servicio 
militar en esta provincia pue
dan visitar esta institución 
parlamentaria.

Sánchez-Reyes también in
formó a la Mesa del viaje que 
realizó el pasado día 15 ala 
Comarca de Riaño.

CC.OO. prevé fuerte 
conflictividad laboral 
en 1988
Barcelona. Efe.

El secretario general de 
CC.OO., Antonio Gutiérrez, 
dijo ayer en Barcelona que 
1988 será un año con una 
fuerte conflictividad laboral, 
superior a la del año. pasado.

En un acto informativo ce
lebrado en la delegación de 
Efe en Barcelona, Antonio 
Gutiérrez consideró que ni el 
Gobierno ni la patronal CEOE 
han aprendido de là experien
cia de 1987.

Según el secretario general 
de CC.OO., los 60 millones de 
horas de huelga realizadas el 
pasado año por los trabajado
res españoles con vistas a con
seguir- un incremento salarial 
medio del 6,8 por ciento, “de
mostraron al Gobierno que 
no son los trabajadores los 
culpables del incumplimiento 
de su política económica”.

En su opinión, si el Gobier
no y la CEOE hubiesen ex
traído consecuencias de la con
flictividad laboral del año pa
sado, “en 1988 podríamos evi
tar conflictos y tensiones”.

Luis Lozano

Avila José Ramón Alonso.

Angel Acebes

Opiniones de los diferentes partidos con representación en el Ayuntamiento

Una Fundación para el futuro del deporte

La creación de una Funda
ción Pública para la potencia
ción, desarrollo y fomento del 
deporte fue aprobada por una
nimidad, en el último pleno del 
Ayuntamiento de Avila cele
brado el 11 de enero. Tras la 
aprobación de esta propuesta 
se acordó la formación de una 
comisión encargada de elabo
rar unos estatutos que dieran 
forma y contenido jurídico a la 
propuesta que hizo Alianza 
Popular (AP). Según Luis Lo
zano Concejal de Cultura Ju
ventud y Deportes y miembro 
del Centro Democrático y So
cial (CDS), "la propuesta de AP 
ha sido oportunista, cuando 
ellos eran conscientes de que 
en el Ayuntamiento había ya 
suficiente documentación pa
ra empezar a elaborarlo”.

La fundación consistirá en 
una entidad con personalidad 
jurídica propia la cual va a 
regir lo destinos deportivos de 
Avila capital Se encargará de 
estudiar todos los problemas 
deporte en su conjunto: de 

los deportistas, de la organiza
ción, y de la gestión de las 
instalaciones dependientes del 
municipio.

“En los presupuestos para 
este año hay una partida des
tinada a la creación del Pa
tronato", nos asegura Lozano. 
Angel Acebes, portavoz de AP 
en el Ayuntamiento, por su 
parte, nos decía que "en los 
estatutos se prevén una serie 
de modos de financiación: des
de particulares, hasta gestionar 
las instalaciones, las dotacio
nes presupuestarias de institu
ciones y, sobre todo, del Ayun

tamiento”. Juan Antonio Lo
renzo, del PSOE, nos aseguraba 
que “en los presupuestos de 
este año no había recogida 
ninguna partida destinada para 
la creación del Patronato (Fun
dación) de Deportes.” “Lo más 
urgente es la aprobación de los 
presupuestos”, opina por su 
parte Mauricio Velayos, del 
P.C.E.

UN PASO IMPORTANTE

Acebes nos aseguraba que la 
creación de esta Fundación 
“si no es la solución, al menos 
sí es un paso importante y 
definitivo", de cara a levantar 
el deporte en Avila En opinión 
del representante socialista “el 
deporte no puede estar más 
bajo, por lo que cualquier cosa 
que haga es bueno y necesa
rio”. Para Velayos, la Fundación 
debe “fomentar el deporte en 
Avila aunque lo prioritario es 
fomentar y potenciar el depor
te de base, sobre todo en los 
colegios”.

“En el resto de las ciudades”, * 
nos explica Lozano, “según 
conozco, los estatutos, de lo 
que hablan, prioritariamente, 
es de la gestión de las ins
talaciones deportivas que hay 
en esa ciudad”. “En Avila”, aña
de, “vamos a crear un patrona
to que va a tener que empezar 
por encargarse de la organiza
ción y el impulso del deporte 
en nuestra capital porque ins-

Mauricio Velayos

Juan Antonio Lorenzo

lalaciones tenemos muy pocas 
y ya están gestionadas”.

PRESTAR ATENCIÓN AL 
DEPORTE

Juan Antonio Lorenzo, a es
te respecto, nos dice que la 
Fundación “no sólo debe ges
tionar las instalaciones, como 
dice el CDS, sino que lo que se 
intenta es que sea un promotor 
de actividades”. Los comunis
tas, por su parte, piensan que 

. esta Fundación “debe prestar 
atención al deporte ya que 
otras instituciones encargadas 
de ello no lo hacen”.

Acebes asegura por su parte 
que" la promoción del deporte 
se puede hacer sin instalacio
nes, por lo que ya se pueden 
empezar a hacer cosas". El CDS 
nos explicaba que, en Avila 
"vamos a crear un patronato 
que va a tener que empezar por 
encargarse de la organización 
y del impulso del deporte, por
que instalaciones tenemos 
muy pocas y ya están gestio
nadas".

"La fundación” nos dice, 
“no tiene otro objetivo más 
que aunar todos los esfuerzos y 
todos los medios económicos, 
en beneficio del deporte”. "En 
lugar de que esten todos dis
persos”, añade, “que estén uni
dos y canalizados, que se oiga 
la voz de los deportistas”.
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